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КХЛ как организация 
 

"Говорить что-то негативное про Россию - тенденция в современном 
мире". Интервью хоккейного агента (Sport24.ru) 
Алексей Дементьев - о скандальных подкастах и отъезде молодежи в Америку.  

перейти к статье 

"Ак Барс" возглавил "Индекс силы" КХЛ (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) представила рейтинг 12 самых ярких 
команд по итогам 11-й недели регулярного чемпионата. 

перейти к статье 

"Газпром Арена" может провести игру между командой КХЛ и 
"Вашингтоном" (Р-Спорт) 
Стадион петербургского футбольного клуба "Зенит" мог бы принять матч 
выступающего в Национальной хоккейной лиге "Вашингтона" с российской 
командой, считает генеральный директор "сине-бело-голубых" Александр 
Медведев. 

перейти к статье 

Раскулачивание по-хоккейному. Что даст КХЛ введение потолка зарплат? 
(Sports.ru/tribuna) 
Континентальная хоккейная лига уже разменяла второй десяток лет своего 
существования.  

перейти к статье 

Билялов и Викстранд лидируют в голосовании стартовой пятерки 
дивизиона Харламова на Матче звезд-2020 (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
До конца голосования болельщиков по поводу стартовая пятерок команд на 
Матче звезд КХЛ-2020 остается пять дней.  

перейти к статье 

Хоккей. Динамовцы Энрот и Грецкий лидируют в голосовании для участия 
в Матче звезд КХЛ (Прессбол (pressball.by)) 
Игроки минского "Динамо" Юнас Энрот и Вячеслав Грецкий лидируют в 
болельщицком голосовании, определяющего участников грядущего Матча звезд 
КХЛ от дивизиона Тарасова.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Олигарх здорового человека. Почему "Ак Барс" - самый крутой клуб КХЛ 
прямо сейчас (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обозреватель "СЭ" - о прорыве лидера лиги по всем направлениям  



 

 

перейти к статье 

Главные интриги второй части регулярного чемпионата КХЛ сезона-
2019/20 (Чемпионат.com) 
С нетерпением ждем еще четыре "зеленых дерби" и следим за гонкой Знарка и 
Крикунова. 

перейти к статье 

Джефф Плэтт: когда говорю по-английски - я один человек, а по-русски - 
уже другой! (Allhockey (allhockey.ru)) 
На AllHockey.Ru большое интервью с нападающим "Автомобилиста" Джеффом 
Плэттом - о жизни в России и Беларуси.  

перейти к статье 

Моисеев: "Динамо" вверху таблицы, но двухочковая система не дает 
расслабиться (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Моисеев подвел итоги половины 
регулярного чемпионата КХЛ и рассказал о своем стиле игры. 

перейти к статье 

Революция в СКА. Питер начал доверять молодежи и сменил тренера по 
большинству (Sport24.ru) 
У армейцев шесть побед подряд.  

перейти к статье 

Гудачек: никто не хочет играть с ЦСКА в первом раунде плей-офф КХЛ (Р-
Спорт) 
Голкипер московского "Спартака" Юлиус Гудачек заявил, что никто в команде не 
хочет играть против столичного ЦСКА в первом раунде плей-офф КХЛ, потому 
что армейский клуб является одним из сильнейших в лиге. 

перейти к статье 

Будь как Антропов или Боченски, или какого игрока не хватает "Барысу" в 
КХЛ " Vesti.kz (Vesti.kz) 
Главный тренер посетовал, что команде не хватает первой тройки. 

перейти к статье 

Бирюков - о 900 матчах за клуб: "Магнитка" в моем сердце" (Sport24.ru) 
Защитник "Металлурга" Евгений Бирюков прокомментировал поражение от 
"Барыса" (1:2 ОТ). 

перейти к статье 

В "Динамо" вырос новый лидер КХЛ: "Локомотив" бит впервые за три 
года (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бело-голубые сломали неприятную для себя традицию во встречах с 
ярославцами и вернулись на третье место в таблице Запада.  

перейти к статье 

Чемпион победил, проиграв два периода из трех. ЦСКА одолел "Трактор" 
(Советский спорт) 
Волевая победа ЦСКА, день рождения московского "Динамо", черная серия 
"Магнитки", головокружение от успеха "Автомобилиста" - самые яркие моменты 
игрового дня в традиционном обзоре "Советского спорта".  



 

 

перейти к статье 

Иван Захарчук: "Год назад Светлов перезапустил карьеру брата. 
Отличный сценарий" (Russia-hockey.ru) 
30-летний форвард, на прошлой неделе сменивший "Северсталь" на "Адмирал", 
- о своем переходе и дебюте в новой команде, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Трактор" и "Адмирал" совершили обмен игроками (Р-Спорт) 
Челябинский хоккейный клуб "Трактор" на своем официальном сайте сообщил 
об обмене игроками с владивостокским "Адмиралом". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Локо" - "Тайфун" (3:2 ОТ): без права на провал (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru)) 
В понедельник, 25 ноября, в Ярославле прошла игра Париматч Чемпионата МХЛ, 
в которой встречались команды "Локо" и "Тайфун".  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени и места 
проведения матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала хоккейного 
матча Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Перенос времени матча в Китае (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
28 ноября начало времени матча в Китае будет перенесено.  

перейти к статье 

Сухие победы "Бирюсы" и "Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
В двух сегодняшних матчах чемпионата Женской хоккейной лиги победили те, 
кто должен был победить.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Федерация хоккея России отреагировала на рекомендации ВАДА 
(Интерфакс) 
Федерация хоккея России (ФХР) является приверженцем чистого спорта и тесно 
сотрудничает по вопросам антидопинговой политики, говорится в заявлении 
ФХР, обнародованном во вторник. Заявление вышло относительно 
рекомендаций отстранить российских спортсменов от участия в международных 
соревнованиях. 

перейти к статье 



 

 

В хоккее все спокойно: в ФХР уверены в проведении трех домашних ЧМ 
(Известия (iz.ru)) 
Федерация уже провела переговоры с IIHF относительно дополнительных 
допинг-проверок для игроков сборной 

перейти к статье 

"Русская Классика" в Санкт-Петербурге. Билеты в продаже! (Федерация 
хоккея России (fhr.ru)) 
Федерация хоккея России объявляет о старте продаж билетов на матчи "Русской 
Классики", которые пройдут на стадионе "Газпром Арена".  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Игра в КХЛ очень помогла в жесткой борьбе с канадцами". Комментарии 
по итогам Суперсерии (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Игроки МХЛ поделились впечатлениями от участия в CIBC Canada Russi 

перейти к статье 

Какой будет состав у сборной России на Молодежном чемпионате мира в 
Чехии (Allhockey (allhockey.ru)) 
Будет очень много игроков из КХЛ. 
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Другие Лиги 
 
Кошмар "Нефтяника" в Казани: Гизатуллин проиграл и потерял четырех 
игроков - их увезли на скорой помощи (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
А "Барс" выиграл восьмой матч подряд. 

перейти к статье 

"Зауралье": возвращение в топ-4 и яркие дебюты молодежи из "Магнитки" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Рассказываем о том, как складываются дела у курганской команды ВХЛ в первой 
половине сезона. 

перейти к статье 

Карьеру молодого русского форварда в Америке губят травмы. Когда-то 
Рубцова сравнивали с Дацюком (Sport24.ru) 
21-летний второй раз за год травмировал плечо.  

перейти к статье 

Разное 
 

Боченски приедет на "Барыс-Арену" на церемонию поднятия своего 
свитера (PROСПОРТ (prosports.kz)) 
Одним из легендарных хоккеистов нур-султанского "Барыса", чей свитер будет 
поднят 1 декабря под своды "Барыс-Арены". 

перейти к статье 

Запрет ВАДА на 4 года: что ждет российский хоккей? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 



 

 

Здесь далеко не все так страшно: сборная поедет на Олимпийские игры в любом 
случае, ЧМ и МЧМ никто не отберет 

перейти к статье 

Борис Михайлов: WADA не сможет перенести ЧМ и МЧМ по хоккею из 
России в случае санкций (ТАСС) 
По словам двукратного олимпийского чемпиона, российские хоккеисты проходят 
постоянные проверки на допинг 

перейти к статье 

Рене Фазель: "Российских хоккеистов трогать нельзя. Разберитесь с теми, 
кто был нечист" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент ИИХФ Рене Фазель прокомментировал "СЭ" рекомендации ВАДА о 
четырехлетних санкциях на российский спорт. 
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Фазель не допускает переноса чемпионата мира по хоккею 2023 года из 
России (ТАСС) 
Ранее WADA сообщило, что комитет по соответствию рекомендовал отстранить 
Россию от участия в международных соревнованиях на четыре года 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Говорить что-то негативное про Россию - тенденция в современном 
мире". Интервью хоккейного агента (Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019) 
Алексей Дементьев - о скандальных подкастах и отъезде молодежи в Америку.  
В интервью Sport24 хоккейный агент Алексей Дементьев поделился своим 
мнением о поведении хоккеистов в популярном подкасте Spittin Chiclets, оценил 
состояние дел в главной хоккейной лиге России и предложил иностранцам учить 
русский.  
 - В последнее время в России активно обсуждаются критические высказывания 
экс-легионеров КХЛ в подкасте Spittin Chiclets. Как вы реагируете на их слова? 
 - Я считаю, что так себя вести - крайне некорректно. К сожалению, тенденции 
современного мира таковы, что если можно что-то сказать негативное про 
Россию, то люди с радостью этим пользуются, а также читают и распространяют. 
Сегодняшний мир именно таков. Мне хотелось бы сравнить условия, в которых 
оказываются наши игроки в Северной Америке с условиями, в которых 
оказываются легионеры из Северной Америки в России. Если хоккеист реально 
хочет играть в там, то ему сделают достаточно препятствий на пути к НХЛ. И 
первая проблема наших игроков в Канаде и США - это языковой барьер. Пока ты 
не будешь разговаривать на английском так, чтобы понимать установки тренера 
со всеми нюансами, тебе будет очень трудно попасть на высокий уровень, или 
быть очень выдающимся, чтобы это произошло. У нас же иностранцев встречают 
с хлебом и солью, отсюда и вырастают все эти проблемы. Если бы они 
действительно хотели играть в хоккей и пробиваться в нашей лиге, то отношение 
у них было бы другим, и начали бы они в первую очередь с изучения русского 
языка. Лимит на легионеров наверно можно снять, но для тех, кто владеет 
русским языком.  
 - То есть предлагаете ввести знание русского языка в качестве основного 
условия перехода иностранца в российский клуб? 
 - Игрок может и не знать какое-то время русский. Но если у него есть желание 
тут развиваться, то пусть учит. 
 - Это не нанесет существенного удара по уровню игры в КХЛ? 
 - Посмотрите на составы наших команд и на те игровые ситуации, в которых 
используют иностранцев. Не все легионеры отвечают требованиям первого 
звена. Однако, к сожалению, им достается больше игрового времени в 
большинстве, от этого страдают наши хоккеисты, клубы и сборная. Отношение к 
иностранцам пора менять. Их нужно воспринимать как составляющих команды, 
а не как спасителей. Распределение игрового времени и хоккеистов на 
площадке, в том числе в неравных составах, тоже стоит изменить. Также нужно 
перестать звать иностранцев сюда, они сами должны проситься в Россию. У нас 
же сейчас им говорят: "Приезжайте за любые деньги и на любых условиях". 
Главное - показать, что подписали такого-то крутого игрока и все. А потом 
получаются такие высказывания в адрес тех же руководителей, которые этих 
игроков уговаривали приехать. Не надо никого уговаривать, сами должны хотеть 
играть в КХЛ! 
 - Правильно ли я понимаю, что легионеров в России избаловали, отсюда и 
неуважение? 
 - Конечно. Их избаловали, расслабили, зазывали как могли всеми условиями. 
Если почитать, что легионерам в наших клубах предлагают, то любому 



 

 

российскому хоккеисту завидно станет. А тем более молодым игрокам, которым 
вообще стоит повышать заработную плату. 
 - Как, на ваш взгляд, можно регулировать работу с иностранцами? 
 - Я бы сделал драфт иностранцев, чтобы любой клуб КХЛ мог иметь свой актив. 
То есть незадрафтованные легионеры не смогут играть за российские клубы. 
Пусть драфтуют, это даст возможность командам обмениваться игроками и 
драфт-пиками.  
 - Как сильно высказывания экс-легионеров бьют по имиджу КХЛ в Северной 
Америке и Европе? 
 - Я общался на хоккее с некоторыми людьми. Они в кулуарах говорили, что 
прекрасно знают всех этих хоккеистов, которые высказывались против КХЛ, с 
другой стороны. Понятно, что игроки в этих интервью рассказывают, что кто-то 
плохой что-то делал не так. Но они же про себя не рассказывают информацию, 
про то, что они сами делали. А эта информация явно известна генеральным 
менеджерам, тренерам и бывшим партнерам по команде. Просто все эти люди 
не отвечают взаимностью героям подкастов, не выливают негатив.  
 - Как вообще американцы и канадцы впервые попадают в КХЛ? По какому 
принципу определенных игроков отбирают из того множества, что не пробились 
в НХЛ? 
 - Есть скауты и люди, которые находятся в сфере той или иной лиги. Они знают, 
как играют те или иные игроки. В основном, интерес идет к лидерам команд АХЛ. 
Клубы консультируются с этими людьми по поводу того, кто лучше, а потом уже 
выходят на агентов. Так это и работает. Реже игрок предлагает себя российским 
клубам. В руководстве АХЛ, понимая, что КХЛ увозит лучших игроков, серьезно 
подняли заработную плату игрокам. Сейчас там можно увидеть гарантированную 
зарплату в 300-350 тысяч долларов. Мир меняется, конкуренция в определенной 
степени присутствует. Но все равно зачастую инициатива по приглашению 
игроков исходит от клубов КХЛ. В итоге вроде как получается обоюдный интерес, 
но он компенсируется отличными условиями, которые предлагают клубы при 
переезде в Россию. Этот нюанс - самый расслабляющий по отношению к 
хоккеисту. 
 - Многим понятно и без всяких подкастов, что в лиге предостаточно проблем. Но 
как сами легионеры подписывают контракты, если они потом получают такой 
шок? Они же сами ставят подпись в соглашении. 
 - Во-первых, переезд в Россию для них - это культурный шок. Здесь совершенно 
другая еда, никаких надписей на английском языке. Как-то раз у меня был 
разговор с иностранным хоккеистом, который год отыграл у нас. Мы встретились 
с ним в одной компании, он решил рассказать свой опыт пребывания в России. 
Рассказывал такие вещи: "Представляете, я выхожу на улицу, а там никто по-
английски не говорит! Включаю телевизор, а там нет CNN!". Так он и перечислял, 
что его удивляло, пока кто-то не сказал ему: "Так вот сидит Алексей, он - русский". 
Я у этого игрока спросил сразу, разговаривают ли по-русски на улицах в Америке, 
показывают ли там "Первый канал". Он задумался. Так что я ему сказал: "Ты 
приехал в другую страну и должен просто принять то, что там есть, играть в 
хоккей. Ты еще не забывай, что у тебя был переводчик, иностранный тренер в 
клубе, с которым ты разговаривал на одном языке. Поэтому все условия были 
для тебя". Он удивился, посмотрев на эту ситуацию с другой стороны. 
 - Как вам вообще уровень КХЛ сейчас? Лига прогрессирует или нет? 
 - Нынешний сезон я наблюдаю с огромным удовольствием в плане общей 
борьбы. Посмотрите на количество рекордов по сериям побед и поражений. То 
клубы у всех выигрывают, то наоборот, проигрывают всем. Все команды могут 



 

 

удивить в этом сезоне. В плане положения клубов в таблице чемпионат очень 
интересен. 
 - Есть мнение, что интрига в лиге появилась за счет того, что у грандов упал 
уровень игры. Вы согласны с таким мнением? 
 - По именам нельзя сказать, что у лидеров существенно изменился уровень 
игры. Другое дело, что некоторые игроки могли снизить требования к себе после 
подписания контрактов. Это может быть тем фактором, который влияет на 
результат. Но я бы не соотносил это с тем, что кто-то из лидеров стал хуже. 
Например, я изначально считал, что Геннадий Иванович Величкин проделал 
великолепную работу, подписав тех игроков, которые попали в состав 
"Металлурга". Сейчас мы видим результаты "Магнитки", там есть, на что 
посмотреть. Настораживает другой момент: тренеры не доверяют хоккеистам, 
называя 21-летних и 22-летних игроков молодыми. Раньше в 20 и 21 год люди 
уже тащили на себе команды. Разговоры о том, что они совершают ошибки - это 
пустота. Весь хоккей построен на ошибках. На них игроки и растут. Завтра же 
этим руководителям клубов и тренерам будет неоткуда брать хоккеистов, они 
просто будут разводить руками. Сегодня эти игроки совершают ошибки, а завтра 
станут лидерами. Работая с комплектованием команды, нужно понимать, что у 
каждого игрока существует три этапа карьеры: предпиковый этап, когда он 
растет, потом пиковый и постпиковый. К сожалению, многие наши команды 
скомплектованы и работают на постпиковых хоккеистах. Это игроки, которые уже 
чего-то достигли и выиграли, уровень мотивации для следующих побед у них 
минимален. А молодые игроки совершают ошибки, но они в прекрасном 
возрасте, им нужно игровое время и опыт.  
 - В КХЛ уже давно не вступали новые клубы из Европы. Как вы думаете, стоит 
ли ждать новичков в ближайшее время и какие страны могут быть интересны 
лиге? 
 - Я бы ориентировался не на страны, а на само их желание включить свои клубы 
в КХЛ. Пусть подают заявку, она будет рассматриваться. Здесь нельзя ни в коем 
случае кому-то предлагать, что-то просить, иначе получится как с иностранными 
хоккеистами. Вы общаетесь со многими хоккейными людьми за границей. 
 - Есть ли там интерес к КХЛ? Может быть, какие-нибудь клубы ставят перед 
собой цель попасть в нашу лигу? 
 - Сложно сказать, все упирается в финансовую составляющую. Российский 
сегмент КХЛ и часть нынешнего иностранного - это социальный проект, там 
затрат больше, чем приобретений. Хотя тот же СКА активно работает в данном 
направлении, там великолепный маркетинг. ЦСКА тоже сильно поднимается, 
"Сибирь", "Спартак" использует хорошую арену, "Динамо" тоже с новым 
стадионом имеет серьезную подпитку от зрителей. Но если вы посчитаете 
логистику из Европы до Шанхая, то все получится очень дорого. Плюс разница в 
10 часов между городами - трудность для хоккея. Думаю, в этом и заключается 
основная проблема по вступлению иностранных клубов в КХЛ. Европейские 
клубы внимательно все просчитывают в этом плане. 
 - Сейчас идет массовый отъезд российских талантов в Северную Америку. 
Возможно ли как-то остановить это? 
 - Во-первых, я бы советовал неоднократно подумать по поводу переезда в 
Северную Америку. Сейчас существенно поменялась причина отъезда молодых 
игроков. Раньше люди смотрели на поездку в Северную Америку так: "Я там 
проявлю себя и подпишу большой контракт с клубом НХЛ". Сейчас же родители 
хотят, чтобы помимо хоккея их дети там получали образование. Это становится 
трендом отъезда игроков на данный момент. Что подталкивает молодых игроков 
на ранний отъезд? Во-первых, отсутствие игровой практики. Тебе до 22 лет 



 

 

говорят, что ты молодой. Во-вторых, в России у молодых игроков минимальные 
зарплаты, на которые прожить нельзя. Если 17-летний игрок подписывает 
контракт на 15 тысяч рублей, то это нормально, первые деньги, которые он 
получает. Но через год он понимает, что этих 15 тысяч ни на что не хватает. Даже 
самый выдающийся игрок зарабатывает не так уж много. Это не сравнится с 
подписанием контракта в НХЛ с подписным бонусом в 90 тысяч долларов. В-
третьих, у многих команд отсутствует материальная база. Это большая 
проблема, когда ты не можешь получить нужные коньки, клюшку и так далее. То 
же самое касается условий проживания на базах. Все требует улучшения 
стандартов, чтобы хоккеистам было интересно оставаться в России. Игрок, 
приезжающий в юниорскую лигу в Северной Америке, заказывает себе 
необходимую экипировку. Вообще никаких ограничений там нет. У нас же и в ВХЛ 
молодым игрокам приходится самим покупать себе все вещи.  
Самое сложное во всей этой ситуации то, что ответственность за отъезд игроков 
в Северную Америку почему-то ложится на агентов. Это тот момент, который 
агент никак контролировать не может. Есть семья, есть игроки, которые 
высказывают свое желание, понимают ситуацию и говорят, что видят свое 
продолжение карьеры за границей. Здесь агент - это принятый на работу 
человек, который должен объяснить и рассказать все нюансы переезда. 
Пользуясь случаем, хочу сказать тем людям, которые ставят эти задачи перед 
своим агентом, что вас в Северной Америке никто не ждет! Никто там не 
предоставит игровое время, которое вы хотите, игровые ситуации, большинство. 
Если вы хотите ехать в Северную Америку, то вы должны сделать очень многое: 
знать язык, научиться терпеть, выигрывать честную конкуренцию, чтобы занять 
свое место в этом хоккейном мире. Рассчитывайте только на себя, не нужно 
никаких разговоров. Молодые люди, если вы не играете в хоккей, если вы не 
показываете то, что нужно тренеру, то никто вам в этом вопросе не поможет. 
Некоторые нюансы в обсуждении присутствуют, если у агента и тренера есть 
взаимоотношения и взаимопонимание, но все зависит от вас. А если у вас все 
хорошо в российском клубе, то ехать в Северную Америку можно только в том 
случае, когда вас зовут на конкретное место в НХЛ. Выдающихся игроков там 
отметят и задрафтуют, где бы они не играли, для этого не нужно ехать в Америку.  
 - Поможет ли потолок зарплат в КХЛ прийти к американской модели чемпионата, 
где каждый может победить каждого? 
 - Я бы не идеализировал модель НХЛ. В любом моменте комплектования 
команды надо понимать, какая стоит цель у руководства клуба - просто набрать 
лучших хоккеистов или собрать боеспособный коллектив, который сможет 
выигрывать трофеи. Я работал генеральным менеджером, прекрасно знаю, что 
здесь надо в рамках бюджета правильно распределить финансовые 
вознаграждения для хоккеистов. Нужно будет время, чтобы менеджеры смогли 
сориентироваться в ситуации. Пока такого опыта ни у кого нет.  
 - Один из главных скандалов последних дней - ситуация в челябинском 
"Тракторе". Команда скатилась на дно турнирной таблицы, болельщики бастуют 
против руководства. Как там сейчас спасать положение? 
 - Я вижу логическую последовательность в действиях руководства клуба по 
исправлению ситуации и вообще в организации команды с лета. Даже 
приглашение Скудры я не воспринимал в качестве отрицательного шага 
руководства. Я верил, что требовательность и желание побед Петериса, 
умноженное на мастерство некоторых хоккеистов, должно принести результат. 
Но что-то в этой машине не сработало, пошло не так. К сожалению, по ходу 
сезона пришлось менять главного тренера, пришел очень грамотный специалист 
- Владимир Юрзинов. Мы помним, скольким командам он помог, приходя в них в 



 

 

середине сезона. Пока клуб только проигрывал при нем, но посмотрим, как новый 
тренер найдет взаимодействие с игроками команды. Не стоит забывать и про 
количество травм ведущих хоккеистов. Это тяжелый удар для любой команды. 
Этим людям трудно потом набирать форму и показывать свою лучшую игру, 
требуется длительное время.  
Специалисты прекрасно это понимают и видят. Но, к сожалению, болельщики с 
трибун пытаются управлять хоккейной командой, этим сложным организмом, 
предъявляя претензии и план действий. Это как в Бразилии каждая кухарка - 
тренер сборной. При всем уважении к болельщикам, люди, которые высказывают 
сейчас недовольство, разве не понимают, что самому руководству "Трактора" 
неприятна ситуация? Руководство само всегда сильно переживает, когда нет 
результата.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-aleksey-dementyev--o-kritike-
inostrantsami-kkhl-potolke-zarplat-i-otyezde-russkikh-talantov-v-ameriku 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 26 ноября 2019 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" возглавил "Индекс силы" КХЛ (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 26 ноября 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) представила рейтинг 12 самых ярких 
команд по итогам 11-й недели регулярного чемпионата. 
Возглавляет "индекс силы" казанский "Ак Барс", одержавший три выездные 
победы на прошедшей неделе. Также лига отметила дебют нападающего Никиты 
Дыняк, набравший в двух матчах 5 (1+4) очков за результативность. 
В десятку лучших попал "Салават Юлаев", разместившийся на 7-й позиции 
рейтинга. Из достижений уфимцев - матч без удалений и спасение в "Зеленом 
дерби". 
Напомним, в предыдущей версии рейтинга в Топ-10 команд также входил 
нижнекамский "Нефтехимик". 
Индекс силы после 11-й недели регулярного чемпионата  
12. "Торпедо" - Дамир Жафяров - шестой бомбардир всей Лиги.  
11. "Металлург" - три поражения на Дальнем Востоке.  
10. "Авангард" - по-прежнему второй на Востоке  
9. "Автомобилист" - 43 сэйва Якуба Коваржа в матче с ЦСКА (2:1).  
8. "Йокерит" - финны кажется сломали динамовский комплекс.  
7. "Салават Юлаев" - матч без удалений и спасение в "Зеленом дерби".  
6. СКА - Андрей Кузьменко набирает очки четыре матча подряд.  
5. "Динамо" Москва - звено Вадима Шипачева по-прежнему в огне.  
4. "Адмирал" - четвертая команда Востока!  
3. "Локомотив" - первое место Запада всего в четырех победах.  
2. "Спартак" - два матча за два дня в Мытищах и две победы.  
1. "Ак Барс" - Никита Дыняк набрал 4 (1+3) очка в первом матче в КХЛ!  

https://realnoevremya.ru/news/158875-ak-bars-vozglavil-indeks-sily-khl 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 26 ноября 2019 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-aleksey-dementyev--o-kritike-inostrantsami-kkhl-potolke-zarplat-i-otyezde-russkikh-talantov-v-ameriku
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• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Газпром Арена" может провести игру между командой КХЛ и 
"Вашингтоном" (Р-Спорт, Москва, 26 ноября 2019) 
Стадион петербургского футбольного клуба "Зенит" мог бы принять матч 
выступающего в Национальной хоккейной лиге "Вашингтона" с российской 
командой, считает генеральный директор "сине-бело-голубых" Александр 
Медведев. 
"В прошлом году мы уже показали, что стадион "Зенита" может принимать 
хоккейные матчи. Он будет принимать их и в этом сезоне. Но я считаю, что 
команды НХЛ должны провести не только выставочную игру между собой, а еще 
и встретиться с командами КХЛ. Мы не слаборазвитая хоккейная страна, чтобы 
устраивать здесь показательные матчи. Матч с участием "Вашингтона" и 
российской команды на нашем стадионе возможен", - сказал Медведев РИА 
Новости по телефону. 
В ближайшее время стадион "Зенита" примет два хоккейных матча - 15 декабря 
на арене состоится игра Кубка Первого канала между сборными России и 
Финляндии, а 19 декабря пройдет встреча регулярного чемпионата КХЛ между 
петербургским СКА и московским ЦСКА.  

https://rsport.ria.ru/20191126/1561623524.html 

Похожие сообщения (9): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Раскулачивание по-хоккейному. Что даст КХЛ введение потолка зарплат? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 26 ноября 2019) 
Континентальная хоккейная лига уже разменяла второй десяток лет своего 
существования. Срок, конечно, не Бог весть какой, но все же достаточный для 
того, чтобы подметить какие-то общие тенденции ее развития и предположить, в 
какую сторону она будет развиваться дальше. 
Уже, кажется, мало кто вспоминает о наполеоновских планах "догнать и 
перегнать" НХЛ, которые кружили некогда голову инициаторам создания 
Континентальной хоккейной лиги. Эти идеи и тогда здравомыслящим людям 
казались, мягко говоря, авантюрными. Теперь же, на 12-м году существования 
КХЛ, вся та давнишняя маниловщина, как кажется, уже никого не в состоянии 
ввести в заблуждение. Все стало слишком очевидным. 
Вообще, если взять отечественное хоккейное медиапространство, то там КХЛ в 
последние годы обсуждается преимущественно в негативном контексте. И 
немудрено - у лиги очень много проблем, и такое ощущение, что их становится 
только больше. Низкая посещаемость, скучный хоккей, отсутствие спортивной 
интриги, большое расслоение между богатыми и бедными клубами - все это 
является огромными минусами лиги, которые не только не устраняются, но с 
каждым годом все больше усугубляются. Уже практически в открытую говорится 
о том, что интерес к КХЛ неуклонно снижается, что выражается в по большей 
части слабой заполняемости трибун. Конечно, есть приятные исключения в виде 
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Минска, где заполняемость местного дворца, как правило, близка к 100%. Но 
таких примеров не так много. Преимущественно все же мы видим несколько иную 
картину. Конечно, на уровень посещаемости влияет несколько факторов. 
Например, цены на билеты. К слову, в Минске, насколько мне известно, они 
самые низкие в лиге. В остальных городах они намного выше. А учитывая в 
среднем не самую высокую покупательную способность российских граждан, то 
неудивительно, что они не спешат расставаться со своими деньгами ради 
зрелища сомнительного качества. Да, в отдельных случаях есть свои местные 
особенности. Скажем, в Хельсинки, где народ в массе своей отнюдь не нищ, да 
и команда симпатичная, но тамошнюю аудиторию КХЛ попросту не слишком 
интересует. Но, если говорить в целом, то КХЛ уже довольно давно находится в 
системном и глубоком кризисе, и выхода из него пока не просматривается. 
Многими в качестве оного видится вводимый со следующего сезона потолок 
зарплат. Безусловно, этот шаг должен оказать свое позитивное воздействие, 
прежде всего в плане нивелирования совершенно гигантского расслоения 
клубов, которое мы имеем сегодня. Но я далек от мысли, что этот пресловутый 
потолок в 900 млн. будет панацеей от всех бед, которая решит все проблемы. К 
сожалению, шансов на это не так много. 
Глава КХЛ Дмитрий Чернышенко уже довольно давно проталкивает идею 
введения потолка зарплат, и столь же давно этот проект торпедируется 
руководством клубов-олигархов, которым этот потолок очевидно невыгоден. В 
октябре с апокалиптическими прогнозами будущего лиги после введения потолка 
выступил президент "Авангарда" Максим Сушинский, теперь вот эту песню 
подхватил президент ЦСКА Игорь Есмантович. Мол, при потолке в 900 млн. он 
не сможет удержать главных звезд своего клуба, прежде всего Кирилла 
Капризова. Плач Ярославны, не иначе. 
В любом случае, все эти рассуждения уже лишены какого-то практического 
смысла. Решение принято, тем более что, насколько известно, его поддерживает 
такой человек, как Геннадий Тимченко. Поэтому, если не произойдет чего-то 
экстраординарного, то можно констатировать, что введение потолка зарплат в 
следующем сезоне - неизбежная реальность, с которой нужно смириться. И 
проводить соответствующую подготовительную работу, ибо, если потолок 
действительно резко опустится, то клубам КХЛ придется жить и работать в 
совершенно новых условиях. По-хорошему, готовиться к этим переменам нужно 
было начинать еще вчера. 
Если же возвращаться к аргументам г-на Есмантовича, то стоит признать, что 
они просто несостоятельны. Начать с того, что я вообще не понимаю, почему 
клубы КХЛ должны кого-то удерживать, разбрасываясь ради этого 
баснословными суммами. Мне эта постановка вопроса видится априори 
неверной. Но даже если согласиться с этим подходом, то при здравом 
размышлении становится очевидным, что никакие миллионы не смогут удержать 
от отъезда за океан того, кто этого хочет. Каждый год в направлении Северной 
Америки уезжает довольно большое количество хоккеистов, причем здесь как 
звезды первой величины вроде Панарина, Дадонова, Щипачева, Гусева, так и 
чуть менее звездные хоккеисты вроде Плотникова, Киселевича или Антипина. Не 
у всех получается за океаном, многие спустя какое-то время возвращаются на 
родину. Но важен сам факт того, что все эти игроки, имеющие здесь шикарные 
условия, тем ни менее стремятся вырваться из местной золотой клетки и 
попробовать закрепиться в лучшей хоккейной лиге мира. Это было вчера и это 
будет завтра, вне зависимости от наличия либо отсутствия потолка зарплат. И в 
этом, к слову, коренное отличие наших хоккеистов от наших же футболистов, 
которые отнюдь не рвутся покорять лучшие европейские лиги, довольствуясь 



 

 

жирным куском пирога, что им гарантирован дома. Правда, справедливости 
ради, и спроса на наших футболистов за рубежом особо нет. 
Конечно, можно обсуждать какие-то отдельные нюансы. Скажем, сам размер 
предельно допустимой зарплатной ведомости. 900 млн. - это много или мало? 
Как и все в этом мире, ответ на этот вопрос относителен. Для условного 
"Адмирала" это заоблачная сумма, а для ЦСКА или "Ак Барса" данный потолок 
может оказаться низковат. Но, по идее, главная цель потолка - даже не в том, 
чтобы уравнять все команды КХЛ по классу - такого все равно не будет. А в том, 
чтобы наши клубы-олигархи прекратили направо и налево раскидываться 
огромными суммами, а занялись улучшением качества собственного 
менеджмента. И именно в этом я лично вижу главную пользу вводимых 
ограничений - теперь наши клубные боссы не смогут заливать все проблемы 
безудержным денежным дождем. Ведь, сейчас как: есть деньги - и ты король. И 
не надо заморачиваться такими вопросами, как выстраивание долгосрочной 
стратегии, максимально эффективное использование внутренних резервов и т.п. 
Со следующего сезона, по-хорошему, картина должна стать иной. И очень 
хотелось бы, чтобы было именно так. 
Но даже потолок сам по себе не решит всех проблем. Если совеем по-хорошему, 
то ни в одной нормальной лиге не должно быть такой ситуации, когда два клуба 
(не будем показывать пальцем) держат в составе по 50 человек и не скупятся на 
контракты не только звездам, но и даже вполне себе рядовым хоккеистам, а все 
остальные находятся в положении бедных родственников. Как, скажем, тот же 
"Амур" - как по мне, чуть ли не самая симпатичная и интересная команда лиги, 
за которую хочется болеть, даже не будучи хабаровчанином. У "Амура" огромные 
финансовые проблемы, и команда буквально из последних сил держится на 
плаву. Даже удивительно, как в таких условиях команда продолжает бороться и 
имеет неплохие шансы на попадание в плей-офф. При этом, насколько известно, 
ситуация там близкая к критической - спонсор ушел, содержать команду просто 
некому. Буквально на днях хоккеистам отдали долги по зарплате за июль и 
август, а на дворе конец ноября. И особо радужных перспектив у этой истории 
нет. Уже давно говорится о том, что "Амур" может прекратить свое 
существование из-за финансовых неурядиц. И такой сценарий на сегодня весьма 
вероятен. 
Подобных историй в КХЛ быть не должно. Она должна стать по-настоящему 
конкурентной лигой равных возможностей, где любая команда может 
преподнести сюрприз и завоевать трофей. Но, увы, пока ничего похожего у нас 
нет. Это в НХЛ из года в год мы видим команды типа "Вегаса" и "Сент-Луиса", 
которые выходят в финал плей-офф и берут Кубок Стэнли, когда абсолютно 
никто от них этого не ожидал. У нас же обладателя главного приза с 
вероятностью в 95% можно назвать еще до старта регулярного чемпионата. Да, 
и на нашей улице иногда бывают праздники в виде прошлогоднего 
"Автомобилиста" (который, конечно, тоже далеко не беден, платя двумя игрокам 
- Доусу и Дацюку - 250 млн. в год). В этом чемпионате мы видели спурт "Витязя", 
который одно время даже возглавлял Западную конференцию, но затем резко 
сдал. Многие, к слову, провал команды Михаила Кравеца связывают с тем, что 
подмосковный клуб потерял голкипера Самонова и форварда Швеца-Рогового, 
отправившихся в СКА. Конечно, можно не соглашаться с этой версией, но 
очевидно, что по психологии подольских хоккеистов эта история ударила 
прилично. Мы сегодня имеем некую реинкарнацию советской хоккейной 
системы, когда был гегемон в лице ЦСКА, а все остальные оказывались на 
вторых ролях. Не знаю, насколько это хорошо для сборной, но для нашего 



 

 

чемпионата это однозначно идет во вред. И эту ситуацию, на мой взгляд, нужно 
радикально менять. 
Но удастся ли это сделать?  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyplayer/2648556.html 

К заголовкам сообщений 

Билялов и Викстранд лидируют в голосовании стартовой пятерки 
дивизиона Харламова на Матче звезд-2020 (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 ноября 2019) 
До конца голосования болельщиков по поводу стартовая пятерок команд на 
Матче звезд КХЛ-2020 остается пять дней.  
В дивизионе Харламова, в котором выступает "Ак Барс", на своих позициях 
лидируют два хоккеиста казанского клуба. Тимур Билялов - лучший среди 
вратарей с 2111 голосов, Микаэль Викстранд - лучший среди защитников. За 
шведа голоса отдали 617 человек.  
Другой защитник "Ак Барса", беларус Кристиан Хенкель, занимает второе место 
с 575 голосами. Он опережает находящегося на третьей позиции защитника 
"Сибири" Юрки Йокипакку на 190 голосов. Однако, в стартовой пятерке один клуб 
могут представлять не более двух игроков.  
Таким образом, если бы голосование завершилось сегодня, то стартовая пятерка 
дивизиона Харламова выглядела бы так:  
Вратарь: Тимур Билялов ("Ак Барс")  
 Защитники: Микаэль Викстранд ("Ак Барс") - Юрки Йокипакка ("Сибирь")  
 Нападающие: Найджел Доус ("Автомобилист") - Сергей Мозякин ("Металлург) - 
Павел Дацюк ("Автомобилист").  
Отметим, что в дивизионе Тарасова на первом месте среди нападающих 
находится Вячеслав Грецкий из минского "Динамо". В нынешнем сезоне 22-
летний беларус провел в КХЛ шесть матчей, не отметившись набранными 
очками.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/248279 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Динамовцы Энрот и Грецкий лидируют в голосовании для участия 
в Матче звезд КХЛ (Прессбол (pressball.by), Минск, 26 ноября 2019) 
Игроки минского "Динамо" Юнас Энрот и Вячеслав Грецкий лидируют в 
болельщицком голосовании, определяющего участников грядущего Матча звезд 
КХЛ от дивизиона Тарасова.  
22-летний Грецкий - форвард четвертого звена "Динамо". В нынешнем 
регулярном чемпионате нападающий принял участие в восьми матчах за 
основную команду, 31-летний Энрот - основной вратарь "зубров".  
После того как болельщики сформируют стартовые четверки (проголосовать 
можно здесь), на втором этапе свой выбор сделают представители СМИ (2-9 
декабря). Затем спортивный департамент КХЛ выберет еще четырех игроков 
каждой из команд, включая вратаря.  

https://www.pressball.by/news/hockey/343474 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
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Олигарх здорового человека. Почему "Ак Барс" - самый крутой клуб КХЛ 
прямо сейчас (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Обозреватель "СЭ" - о прорыве лидера лиги по всем направлениям  
Адекватные зарплаты  
Писать о чем-нибудь позитивном в сто раз приятнее, чем копаться в проблемах, 
ужасающих своей долговечностью. В нынешнем чемпионате КХЛ с лучшей 
стороны уже удивляли скромные "Адмирал", "Витязь" и "Нефтехимик". Однако 
при всем уважении к этим командам задавать тенденции в лиге им не под силу.  
Исторически в России сложилось, что почти всегда моду диктуют верхи. Поэтому 
происходящее сейчас с "Ак Барсом" дарит осторожный оптимизм. Команда 
лидирует в КХЛ, демонстрирует содержательную игру с акцентом на агрессию, 
раскрывает молодых хоккеистов и активно присутствует в информационном 
пространстве по самым разным поводам. Это повод для гордости не только для 
тех, кто стоит за клубом, но и для лиги в целом.  
Казанский клуб никогда не был стеснен в средствах. Даже на фоне не считавших 
денег ЦСКА и СКА он никогда не смотрелся бедным родственником. В середине 
октября "СЭ" опубликовал рейтинг зарплат, охвативший самых 
высокооплачиваемых игроков КХЛ.  
От " Ак Барса " там присутствуют заслуженный суперветеран, обладатель пяти 
Кубков Гагарина Данис Зарипов (130 миллионов), один из лучших легионеров 
лиги Джастин Азеведо (100 миллионов), свой воспитанник Владимир Ткачев (75 
миллионов). Защитник Игорь Ожиганов (75 миллионов) уже был обменян в СКА. 
Контракт Эмиля Гарипова (75 миллионов) вот-вот выкупят и вратарь продолжит 
карьеру в другой команде.  
Соглашение Зарипова истекает после нынешнего сезона, и, если нападающий 
еще захочет поиграть, то в деньгах ему придется подвинуться. По сравнению с 
прошлым сезоном "платежка" заметно уменьшилась, ковровых закупок по типу 
"Магнитки" в межсезонье клуб не делал, легионеры Мэттью Фрэттин, Патрик 
Кормье (оба - по 65 миллионов), Микаэль Викстранд и Адам Рейдеборн (оба - 
менее 50 миллионов) за адекватные зарплаты играют прилично. В будущем году 
клуб относительно безболезненно должен встретить введение жесткого потолка 
зарплат.  
Успех Квартальнова  
К нынешнему " Ак Барсу " скорее подходит заезженный ранее и вместе с тем 
точный мем - это клуб-олигарх "здорового человека". Текущее первое место в 
чемпионате добыто не за счет денежных вливаний, а в первую очередь 
благодаря тренерской работе. Это совсем не повод считать, что у казанской 
команды все будет ровно и в плей-офф. Более того, почти уверен в обратном. 
Для борьбы за титулы нужны опыт и время. Нельзя преодолеть километровую 
дистанцию одним прыжком.  
Но в Казани готовы ждать и двигаться к титулу шаг за шагом. За игрой команды 
очень приятно смотреть уже сейчас. Главный тренер Дмитрий Квартальнов от 
фирменной рельсовой модели не уходит, несмотря на отдельные корректировки. 
Быстрый перевод игры в чужую зону, короткие смены, бешеный темп, постоянное 
давление на вражеского игрока с шайбой - все это ранее видели и в ЦСКА, и в 
"Локомотиве". Регулярная ротация и доверие молодым хоккеистам из клубной 
системы тоже черта, присущая именно Квартальнову. Окажись он, например, в 
Уфе, а такие слухи прошлой весной ходили, то мало сомнений, что игроки " 
Тороса " и " Толпара " получали бы регулярные шансы в КХЛ и, скорее всего, 
считались бы восходящими звездами по примеру Журавлева, Фазылзянова, 
Кары, Галимова, Воронкова в нынешнем " Ак Барсе".  



 

 

У стиля Квартальнова есть свои преимущества и недостатки. На фоне 
тягомотного хоккея, который отличал " Ак Барс " в прошлые годы, плюсов пока 
больше. Нельзя постоянно продавать продукт, говоря, что настоящую игру 
команда начнет показывать через полгода ближе к плей-офф. Болельщикам 
зрелище нужно всегда. В этом плане остальным остается лишь завидовать 
Казани. А еще у нее есть огненное "зеленое дерби", которое именно в нынешнем 
сезоне раскручивается совместно с "Салаватом Юлаевым" еще круче, чем когда-
либо. "Фишки" с особым комплектом формы, Кубком Чак-чак смотрятся 
эффектно, как и сам хоккей в этих играх.  
Хоккей 24 часа в сутки  
Сводить все успехи только к фигуре главного тренера было бы ошибкой. 
Руководство с приходом на пост президента клуба босса "Татнефти" Наиля 
Маганова в мае 2016 года заслуживает много добрых слов. Хотя бы потому, что 
пытается не стоять на месте и хочет развиваться. О перестройке в Казани, не 
стеснявшейся тратить много денег, задумались несколько лет назад. Сразу 
после увольнения Квартальнова из ЦСКА весной 2017-го года его уже ждали с 
распростертыми объятиями. Однако на самом верху решение было 
заблокировано. Утверждают, что это дел рук кураторов армейского клуба, 
затаивших какую-то обиду на специалиста. От этого казанцы в краткосрочной 
перспективе выиграли, вместе с Зинэтулой Билялетдиновым завоевав еще один 
Кубок Гагарина.  
Долгосрочное строительство подразумевает работу по всем направлениям. 
Ранее клуб считался одним из самых закрытых в лиге. В памяти остался эпизод 
многолетней давности, когда коллега перед одним из матчей плей-офф описал 
автопарк хоккеистов, чем вызвал злость в " Ак Барсе ".  
Тогда никакого общения со СМИ не предусматривалось. Смотри хоккей - этого 
хватит. Сейчас, к счастью, все иначе. В прошлом году раскрылся по-новому даже 
консервативный Билялетдинов. Он и на Матче звезд зажигал, и в хоккейном 
выпуске популярного шоу Евгения Савина, показывающего особенности 
профессионального спорта изнутри, смотрелся органично.  
Именно в Казани делают все, чтобы хоккей был интересен 24 часа в сутки. 
Различные видео из раздевалки и с тренировок, подобревший и ставший даже 
более словоохотливым Квартальнов, мощная маркетинговая компания с 
введением бренда "843" по телефонному коду республики, презентация линейки 
клубной одежды, активная работа в социальных сетях. Из клубов с претензиями 
в одном ряду можно поставить лишь "Авангард".  
Если говорить насчет Кубка Гагарина, то за него " Ак Барс " может побороться и 
следующей весной. Выход в финал точно не кажется невыполнимой задачей.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ak-bars-lidiruet-v-
regulyarnom-chempionate-khl-2019-20-1615072/ 

К заголовкам сообщений 

Главные интриги второй части регулярного чемпионата КХЛ сезона-
2019/20 (Чемпионат.com, Москва, 26 ноября 2019) 
С нетерпением ждем еще четыре "зеленых дерби" и следим за гонкой Знарка и 
Крикунова. 
Клубы КХЛ в среднем провели уже по 30 матчей в нынешнем регулярном 
чемпионате. Рассказываем, какие главные интриги припасены командами на 
вторую часть регулярки и от кого и чего стоит ожидать. 
Кто окажется сильнее в "армейской" гонке? 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ak-bars-lidiruet-v-regulyarnom-chempionate-khl-2019-20-1615072/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ak-bars-lidiruet-v-regulyarnom-chempionate-khl-2019-20-1615072/


 

 

Судя по последним матчам с участием ЦСКА и СКА можно сделать выводы, что 
не все далеко однозначно в давнем противостоянии двух "армейских" команд. 
Команду Игоря Никитина серьезно лихорадит, а коллектив Алексея Кудашова 
наоборот, находится на подъеме. Между командами всего три очка разницы в 
таблице (в пользу москвичей), но у ЦСКА на игру меньше. В нынешней регулярке 
клуб с берегов Невы уже дважды уступил москвичам дома, однако уже совсем 
скоро (2 декабря) команды снова встретятся. На сей раз в Москве. У Питера 
будет отличная возможность догнать оппонента. 
Продолжится ли бесшабашный хоккей "Торпедо"? 
Команда Дэвида Немировски - одна из самых веселых в чемпионате. 
Торпедовцы много забивают (наравне с "Ак Барсом", всего на один гол меньше), 
но и пропускают для одного из лидеров Западной конференции очень прилично 
(уже 90 (!) голов). Если команда из Нижнего Новгорода хочет удачно сыграть в 
плей-офф, то в обороне, безусловно, необходимо наводить порядок. И чем 
быстрее, тем лучше. Да, хоккей у "Торпедо" зрелищный, но это сейчас, когда есть 
право на ошибку. Думается, что в скором времени об этом всерьез задумается и 
тренерский штаб команды. 
Останется ли "Витязь" в зоне плей-офф? 
Большой вопрос по команде из Подольска, которая резво начала регулярный 
чемпионат и лидировала во всем турнире, но сейчас серьезно сдала, что было 
ожидаемо. Нельзя пройти всю регулярку в таком темпе, да и состав у "Витязя" не 
тот, чтобы не останавливаясь обыгрывать всех подряд. Так, в последних 13 
матчах подмосковные хоккеисты выиграли всего дважды (!), что говорит о спаде 
и усталости команды. Учитывая, что соперники не дремлют, подольчане могут 
оказаться вне зоны плей-офф, хоть и отрыв от идущего девятым "Сочи" на 
данный момент составляет 10 очков. 
Знарок vs Крикунов. Чья возьмет? 
Нешуточная борьба разгорается в дивизионе Боброва между московскими 
"Спартаком" и "Динамо". Команды идут нога в ногу, поэтому интересно, кто в 
результате окажется выше в турнирной таблице? Добавляет изюминки в этот 
спор тот факт, что обоими коллективами руководят опытные и многое 
повидавшие в своей жизни специалисты: Олег Знарок и Владимир Крикунов. 
Получится ли у Знарка, выигрывавшего в свое время два Кубка Гагарина с 
"Динамо", опередить свой бывший клуб? Для Олега Валерьевича это наверняка 
принципиально. 
Олег Знарок и Владимир Крикунов 
Как долго хандра будет мешать "Авангарду"? 
В последнее время на "Авангард" свалилась какая-то напасть. Мало того, что по 
команде гулял вирус, так еще и лазарет с травмированными хоккеистами в 
омском клубе постоянно переполнен. Даже главный тренер Боб Хартли говорил 
на пресс-конференциях, что впервые в своей карьере сталкивается с таким 
количеством травм. Это, конечно, не дело. Если все это не прекратится во второй 
половине регулярки, то у Омска может банально не хватить сил. Сейчас, к чести 
"ястребов", они держатся более чем достойно и продолжают показывать 
достаточно сильный хоккей, лидируя в дивизионе Чернышева и занимая вторую 
строчку на Востоке. 
"Ак Барс" vs "Салават": лучше ничего не придумать 
Одна из самых главных интриг на Востоке - шесть "зеленых дерби", два из 
которых уже сыграны. Пока что счет в противостоянии казанского и 
башкортостанского коллективов ничейный (1-1), но впереди болельщиков ждут 
еще четыре схватки. В том числе и вынесенный матч в Давосе, который обещает 
стать вишенкой на праздничном торте. Вообще же игры между Казанью и Уфой 



 

 

являются главным украшением турнира. На первые две встречи между 
непримиримыми соперниками было любо дорого посмотреть! Ну а форвард 
юлаевцев Никита Сошников продолжает возглавлять гонку снайперов КХЛ с 17-
ю заброшенными шайбами. 
"Ак Барс" vs "Салават Юлаев" 
Что будет с "Трактором"? 
У команды Владимира Юрзинова уже 33 сыгранных матча и последнее место в 
Восточной конференции. Сумеет ли челябинский клуб совершить чудо и 
пробиться в плей-офф? Теоретические шансы по-прежнему есть, но все будет 
зависеть сразу от нескольких факторов. Команда хорошо укомплектована и 
может дать бой, легионеры забивают, местных воспитанников хватает. Увы, 
главная беда нынешнего челябинского клуба - вратарская линия. Команду очень 
сильно подводит Василий Демченко который просто проваливает нынешний 
сезон. Слабо играет и Федотов, зато первой победой в КХЛ (да еще и сухой в 
игре с "Торпедо") порадовал Владислав Сухачев. Для игроков "Трактора" 
созданы все условия, нужно лишь взять себя в руки и начинать выполнять свою 
работу. 
Надолго ли хватит сил "Адмиралу"? 
Продолжает приятно удивлять "Адмирал". Команда Сергея Светлова у которой 
самый низкий бюджет в КХЛ, стабильно идет в середине турнирной таблицы 
Восточной конференции и пока не собирается сбавлять обороты, как это сделал 
"Витязь" на Западе. Шесть побед в последних семи матчах - результат для 
"моряков" более чем достойный. Но силы и возможности не безграничны, 
поэтому мы не удивимся, если во второй половине регулярного чемпионата 
"Адмирал" выступит хуже, чем в первой. На длительную дистанцию клуб из 
Владивостока не хватит. 
Доработает ли Заварухин до конца сезона? 
Не все хорошо в "Сибири". У команды начался мощный спад, проиграно семь 
матчей подряд, а ведь впереди выездные игры с "Ак Барсом" и "Йокеритом". Что-
то сломалось в механизме новосибирцев, такими темпами главный тренер 
Николай Заварухин может не доработать до конца сезона. Сам тренер уже устал 
искать причины поражений, отвечая на вопросы журналистов на пресс-
конференциях. По всей видимости, в ближайшее время стоит ждать изменений 
в составе "Сибири", а саму команду ждет тяжелейшая вторая часть регулярного 
первенства. Очередного пролета мимо плей-офф гендиректору клуба Кириллу 
Фастовскому уже не простят.  

https://www.championat.com/hockey/article-3909439-glavnye-intrigi-vtoroj-chasti-
reguljarnogo-chempionata-khl-sezona-201920.html 

К заголовкам сообщений 

Джефф Плэтт: когда говорю по-английски - я один человек, а по-русски - 
уже другой! (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
На AllHockey.Ru большое интервью с нападающим "Автомобилиста" Джеффом 
Плэттом - о жизни в России и Беларуси.  
Джефф Плэтт выступает в КХЛ с сезона 2008/09 - пять с половиной лет он 
отыграл в минском "Динамо", а дальше в карьере были "Локомотив", ЦСКА, 
"Йокерит" и теперь "Автомобилист". С 2014-го года нападающий выступает за 
сборную Беларуси.  
- В одном из интервью вы говорили, что хотели бы написать книгу о своей жизни 
в России и Беларуси.  

https://www.championat.com/hockey/article-3909439-glavnye-intrigi-vtoroj-chasti-reguljarnogo-chempionata-khl-sezona-201920.html
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- Честно говоря, я не помню, чтобы такое говорил публично. На самом деле, я не 
собираюсь это делать. А вот моя жена говорит, что я должен рассказать о своем 
опыте. У меня ужасная память! Может, однажды мне захочется перенести свои 
воспоминания на бумагу. Посмотрим. Но я не думаю, что моя история жизни 
какая-то особенная. 
- Если вы все-таки решитесь, какая была бы первая глава? 
- Мои первые дни в Минске. Они были грандиозными. Это было большое 
решение в моей жизни - продолжить карьеру в КХЛ, в Беларуси. Помню, как я 
гулял часами по всему городу - снова и снова, останавливаясь только попить 
кофе или посидеть в парке. Я бы хотел отдать дань уважения этому 
великолепному городу. С тех пор в каком городе я бы ни играл, я всегда много 
гуляю по нему. Тем более что у меня есть собака. Так я могу видеть гораздо 
больше, чем из окна машины.  
- В России пользуются большой популярностью подскасты Пола Биссоннетта. Вы 
что-то о них знаете? 
- Да, сейчас много разных подкастов и это далеко не мой самый любимый. Я 
слушал только несколько популярных эпизодов. Недавно в этом подкасте был 
мой хороший друг Тим Стэплтон, с которым мы жили в одной комнате в Минске. 
Было интересно узнать, что он рассказал, потому что многое мы с ним 
переживали вместе. Те ребята, которые плохо отзываются о жизни в России, 
имеют слишком узкие взгляды. Я думаю, нужно спрашивать мнение игроков, 
которые дольше прожили здесь. Хоккеисты, которые поиграли здесь полсезона, 
не могут судить о России.  
- Вы согласны со Стэплтоном? 
- А что он говорил? 
- Критиковал Владимира Крикунова. Но вы вроде не успели с ним поработать. 
- У меня нет опыта работы с ним. Но я знаю, что в России он очень уважаемый и 
успешный тренер.  
- Он ругал Нижнекамск, как в принципе и другие иностранцы. Также в этом 
подскасте много "приятных" слов сказали про Магнитогорск и Новокузнецк. 
- Я не хочу обижать российские города. Я стараюсь видеть хорошее там, куда бы 
я ни приехал.  
- Также иностранцев удивляет любовь русских хоккеистов к дорогой одежде и 
часам. 
- Да, и я полностью понимаю российских игроков. Как мне объяснили партнеры 
по команде и друзья, в течение долгих лет в Советском Союзе люди выглядели 
одинаково. Поэтому сейчас они могут стать безумными - хотят купить всего и 
побольше. Особенно в спортивном сообществе люди могут тратить деньги на 
все, что они захотят.  
- С Биссоннеттом вы ведь играли в юниорской сборной Канады? 
- Да. И мы были задрафтованы вместе одной юниорской командой в 16 лет и 
отыграли там два с половиной года. Интересно сейчас видеть, что он крут в этом 
направлении.  
- Он - прирожденный шоумэн? 
- Да, точно. Роль, которая сейчас у него есть в подкасте, подходит ему очень 
точно.  
- Еще в одном подкасте Максим Тальбо говорил, как ему не нравилось работать 
с Дмитрием Квартальновым. А как насчет вас? 
- Я работал с Квартальновым и у нас очень хорошие отношения. Да, его методы 
не для всех, но результат приходит в спорах. В его времена ЦСКА был первым в 
регулярном чемпионате КХЛ и проиграл в финале. Во все его сезоны в ЦСКА 
команда выигрывала регулярку. Так что работа Квартальнова приносила 



 

 

результат. Его стиль игры идеально подходил ко мне, и, наоборот, я подходил 
ему как хоккеист. Когда есть давление, я играю даже лучше.  
- За время игры в КХЛ какой сезон был самым памятным?  
- Мой первый год в ЦСКА, когда мы играли в финале и уступили в семи матчах. 
Это самый запоминающийся сезон. Мы были очень близки к тому, чтобы 
выиграть Кубок Гагарина. От нашей команды ждали многого. Я был счастлив 
быть частью такого коллектива.  
- Расстраивает то, что вы все еще так и не выиграли Кубок Гагарина? 
- Это не расстраивает меня. Скорее, мотивирует. Я играю в КХЛ с момента ее 
основания и все еще охочусь за Кубком Гагарина. Это моя цель.  
- Также вы играли за ЦСКА с Александром Радуловым. Это ваш лучший партнер 
в КХЛ?  
- Да. И это наиболее "заразный" хоккеист, с которым я играл. Чтобы Радулов ни 
делал, он заражает этим всех окружающих. Он способен изменить настроение 
всей командой одной лишь своей сменой. Радулов производит такое количество 
энергии - это невероятно! До этого я не знал, что можно работать настолько 
усердно и так сильно выкладываться. Для меня Радулов с тех пор пример того, 
как нужно работать хоккеисту.  
- У вас в свое время был конфликт на льду, когда вы еще играли за "Локомотив". 
- Да, помню этот момент. Когда два эмоциональных игрока встречаются на льду, 
такое случается.  
- В КХЛ вы считаетесь "грязным игроком". Как относитесь к этой своей славе?  
- Грязный игрок, серьезно? Я совершенно не согласен. В прошлом сезоне у меня 
было только 20 штрафных минут, а в этом - 6.  
- После матча с "Барысом" вы получили дисквалификацию за удар соперника 
между ног.  
- Там не было никакой грязи, это был несчастный случай. Похожие штрафы 
получали Линус Умарк и Линден Вей. Это глупое нарушение, в 99% случаях ты 
просто стараешься сыграть в шайбу. Я совсем не грубый игрок!  
- В НХЛ вы отыграли немного. Но какой след оставила "лучшая лига в мире" в 
вашей жизни? 
- Я отыграл там три года. Больше я смог проявить себя как игрок в АХЛ, там 
забрасывал много шайб. С тех пор правила в НХЛ сильно изменились, а в те 
времена такие большие парни, как он (показывает на проходящего мимо Никиту 
Трямкина), просто хватали меня и удерживали, не получая за это штрафные 
минуты. В НХЛ я был очень непродолжительное время и совсем не желаю, что 
переехал в Европу и Россию. Я горжусь тем, что играю в КХЛ, что являюсь ее 
частью. Сейчас я просто смотрю НХЛ и наслаждаюсь тем, что вижу, но это не 
моя лига.  
- Вы успели поиграть за сборную Канады на юниорском чемпионате мира. И это 
было в России, в Ярославле. 
- Да. Такое ощущение, что это было уже в прошлой жизни. Мне было 17 лет, и я 
был такой наивный, глупый! Я тогда практически не путешествовал и не знал 
другого мира. Я чувствовал страх: "Это Россия, мне нужно быть очень 
осторожным". Сейчас мне кажется это таким смешным - спустя 10 лет Россия 
уже будет моим домом. А тогда я боялся выйти из гостиницы и пройти даже 100 
метров. Нам говорили выходить только по два человека и не смотреть на 
окружающих людей. Как же это было глупо! Потом, уже играя в КХЛ, я гулял по 
этим улицам и смеялся сам над собой: "И чего ты боялся? Это отличное место!".  
- Из-за стереотипов о России? 
- Не доверяли в России никому и ничему. Команда привезла с собой повара и 
целые чемоданы еды. Когда она закончилась, мы не знали, что делать. Мы 



 

 

боялись есть в местных ресторанах, поэтому ходили в "Макдональдс" - он 
казался самым безопасным. Как же это все было глупо! 
- В Америке так все еще думают о России? 
- Не знаю. В 17 лет я уехал в США и уже половину своей жизни не живу в Канаде. 
Большую часть своей взрослой жизни я провел в Финляндии, Беларуси и России. 
Я уже не живу в Северной Америке и не знаю, что там сейчас происходит. 
Чувствую уже себя больше европейцем: мой дом сейчас в Финляндии, и в России 
мне очень комфортно. В Канаде уже не был три года.  
Наши болельщики подготовились и пришли на встречу с подарками для игроков 
рисунок для Джеффа Плэтта и пластилиновая фигурка хоккеиста для Анатолия 
Голышева #СПАСИБО 
Публикация от ХК "Автомобилист" (@hcavtomobilist) 31 Авг 2019 в 6:54 PDT  
- Если говорить про "Автомобилист", очень непростой сезон для команды - 
отличное начало, а потом серия поражений... 
- После хорошего старта был очень непростой период. Но сейчас мы движемся 
в правильном направлении. Хорошо, что тяжелые времена случились сейчас, а 
не в феврале. Уверен, мы будем успешны в этом сезоне.  
- Чем "Автомобилист" отличается от других команд, в которых вы играли в КХЛ?  
- Если честно, все хоккейные команды похожи одна на другую. В Екатеринбурге 
отличная организация, очень профессиональная.  
- Руководство клуба говорит о финале. Вы чувствуете, что можете бороться за 
Кубок Гагарина?  
- Конечно. Я бы никогда не подписал контракт, если бы не верил в это. В прошлом 
году, я считал, что это сильнейшая команда в восточной конференции. Хотя в 
плей-офф "Авангард" выглядел просто отлично. По крайней мере, мне очень 
нравилось играть против "Автомобилиста". Поэтому я и подписал контракт с этой 
командой.  
- Что вы еще хотите достичь в КХЛ?  
- У меня одна цель - выиграть Кубок Гагарина. Я стремлюсь к чемпионству всю 
карьеру.  

https://allhockey.ru/article/show/371042-
Dzheff_Plett_kogda_govorju_po_anglijski_ya_odin_chelovek_a_po_russki_uzhe_dru
goj 

Похожие сообщения (6): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 26 ноября 
2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Моисеев: "Динамо" вверху таблицы, но двухочковая система не дает 
расслабиться (Чемпионат.com, Москва, 26 ноября 2019) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Моисеев подвел итоги половины 
регулярного чемпионата КХЛ и рассказал о своем стиле игры. 
"Сейчас как раз экватор чемпионата, ровно половина игр позади. Думаю, для 
команды этот отрезок выдался неплохим, мы идем вверху турнирной таблицы. 
Но двухочковая система не дает расслабиться, каждую игру нужно 
выкладываться на максимум, плотность в таблице очень большая. Что касается 
меня, хотелось бы, конечно, лучше. Всегда есть к чему стремиться и куда расти", 
- цитирует Моисеева пресс-служба московского клуба.  

https://allhockey.ru/article/show/371042-Dzheff_Plett_kogda_govorju_po_anglijski_ya_odin_chelovek_a_po_russki_uzhe_drugoj
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https://allhockey.ru/article/show/371042-Dzheff_Plett_kogda_govorju_po_anglijski_ya_odin_chelovek_a_po_russki_uzhe_drugoj
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https://www.championat.com/hockey/news-3909091-moiseev-dinamo-vverhu-tablicy-
no-dvuhochkovaja-sistema-ne-dajot-rasslabitsja.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Революция в СКА. Питер начал доверять молодежи и сменил тренера по 
большинству (Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019) 
У армейцев шесть побед подряд. И это без травмированного Владимира 
Ткачева.  
Больше всего пауза на Евротур помогла СКА. Петербургский клуб после 
перерыва на матчи сборных еще ни разу не проиграл. У армейцев в ноябре 
вообще только одно поражение и шесть побед подряд. Разговоры об отставке 
Алексея Кудашова забыты, а второе место на Западе уже не под угрозой. При 
этом в последних трех встречах команда играла без своего лидера и лучшего 
игрока сезона Владимира Ткачева, который не смог закончить матч в Китае из-за 
повреждения и выбыл на несколько недель. Плюс в списке травмированных 
Швец-Роговой, Якупов (оба до 9 декабря) и Бенгтссон, сломавший руку в первой 
игре сезона с "Магниткой".  
Все нападающие травмировались во время выездной серии на Дальний Восток. 
Кудашов, ограниченный выбором хоккеистов в поездке, вынужден был доверять 
молодежи. Именно в Пекине Кирилл Марченко впервые в этом сезоне провел на 
льду в матче КХЛ больше десяти минут. В гостевой встрече с "Куньлунем" 19-
летний форвард забил первый гол за СКА. Еще один он положил в домашнем 
матче с китайским клубом в понедельник. В последних пяти встречах на его счету 
пять очков. Неплохо для хоккеиста, которого еще месяц назад выпускали на 
одну-две смены. Оказалось, что молодому игроку было достаточно дать 
полноценный шанс. Правда, если бы Ткачев и Якупов не травмировались, вряд 
ли бы в Питере решились на такой шаг. Марченко - один из кандидатов на 
поездку на молодежный чемпионат мира. В прошлом году он уже выступал на 
турнире, правда, тогда в силу возраста выглядел слабо. Сейчас он может стать 
одним из лидеров. Игры в КХЛ только прибавят ему уверенности. Плюс в Высшей 
лиге Кирилл в этом году выглядит солидно - в 14 матчах у него 12 (9+3) очков.  
Еще одно молодое открытие СКА - Данила Галенюк. 19-летний защитник в 
последних шести матчах набрал шесть очков, забил первый гол в КХЛ и 
избавился от роли седьмого игрока обороны. Два года назад, когда его забрали 
из системы "Югры", о Даниле говорили как о самом перспективном русском 
защитнике в своем возрасте. Таким он пока точно не стал (даже на драфте НХЛ 
не был выбран), но одним из важных игроков обороны молодежной сборной стал. 
В СКА Галенюк не делает ничего лишнего, играет строго по заданию, в то время 
как другие могут много ошибаться. Сейчас он проводит на льду в среднем по 15-
16 минут и делает это уверенно. Вот только два года назад доверяли и Егору 
Рыкову в Петербурге, а когда он перестал быть "лимитчиком", то убрали из 
состава. Не хочется, чтобы такая участь настигла и Галенюка. На данный момент 
он железно входит в топ-6 защитников армейцев. Во время этой домашней серии 
два матча сыграл Василий Подколзин (по 10-12 минут). Очков он не набрал, но 
успел между встречами провести игру и за "СКА-Неву". В питерском дерби у него 
победная шайба.  
Доверие молодежи не единственное нововведение в СКА. Изменения коснулись 
тренерского штаба: был уволен Игорь Ефимов, отвечавший за нападающих и 
большинство, а на его место приглашен экс-защитник Андрей Козырев, который 
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работал с Кудашовым в "Локомотиве". В этом сезоне он был тренером команды 
"СКА-1946" из МХЛ, которой помог добиться исторического рекорда - 22 победы 
подряд. Кроме этого под руководством Козырева сборная России до 17 лет 
выиграла недавно Мировой кубок Вызова. Однако успехи на юниорском уровне 
совсем не гарантируют, что у тренера получится работать со взрослыми 
хоккеистами. Ожидается, что с приходом в основу армейцев Андрея, в команде 
будут больше задействовать молодежь. К слову, эту задачу с начала сезона 
ставили и Кудашову, но давать играть молодым он стал только в конце ноября.  
Через несколько недель Подколзин, Марченко, Галенюк и еще несколько человек 
из "СКА-Невы" отправятся на сборы в Новогорск перед МЧМ. Участники мирового 
первенства вернутся только в десятых числах января. Если к тому времени в 
Петербурге не пропадет желание развивать молодежь, то это будет что-то 
значить. Практика показывает, что после главного турнира в жизни юноши 
начинают зажигать и в своих клубах.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-u-ska-shest-pobed-podryad-krizis-pozadi-
kudashov-nachal-doveryat-molodym-khokkeistam-izmeneniya-v-trenerskom-shtabe 

К заголовкам сообщений 

Гудачек: никто не хочет играть с ЦСКА в первом раунде плей-офф КХЛ (Р-
Спорт, Москва, 26 ноября 2019) 
Голкипер московского "Спартака" Юлиус Гудачек заявил, что никто в команде не 
хочет играть против столичного ЦСКА в первом раунде плей-офф КХЛ, потому 
что армейский клуб является одним из сильнейших в лиге. 
В понедельник "Спартак" обыграл нижнекамский "Нефтехимик" (1:0) и одержал 
четвертую победу подряд в регулярном чемпионате КХЛ. Гудачек отразил 39 
бросков и провел второй "сухой" матч в "регулярке". "Спартак" с 40 очками 
занимает третью строчку в Западной конференции, ЦСКА (43) лидирует на 
Западе. 
"Тот, кто хочет выиграть Кубок Гагарина, должен одинаково хорошо играть как 
дома, так и на выезде. Но никто не хочет играть с ЦСКА в первом раунде. Ведь 
армейцы наряду с "Ак Барсом" - лучшие команды лиги. Поэтому, думаю, если ты 
избежишь восьмого места в конференции, то потом в плей-офф перед тобой 
открыты все дороги", - цитирует Гудачека сайт КХЛ. 
"62 матча регулярного чемпионата - это очень много. Мы просто играем матч за 
матчем. В сентябре и октябре провели большое количество встреч, сейчас их 
стало чуть поменьше. Просто не надо придавать такое значение сериям, как 
победным, так и безвыигрышным. Мы же видели, как здорово начал 
"Автомобилист", а потом - бум, и несколько матчей подряд они проиграли. Мы 
видим, какая плотность в таблице Западной конференции - в кубковой восьмерке 
очень маленькие разрывы. Одна победа или поражение - и ты можешь за день 
подняться на несколько позиций и на столько же упасть", - сказал он.  

https://rsport.ria.ru/20191126/1561624130.html 

Похожие сообщения (12): 

• Sports.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 ноября 2019 

• Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 26 ноября 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 26 ноября 2019 
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• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 26 ноября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Будь как Антропов или Боченски, или какого игрока не хватает "Барысу" в 
КХЛ " Vesti.kz (Vesti.kz, Алматы, 26 ноября 2019) 
Казахстанский клуб "Барыс" не может выиграть в основное время на протяжении 
14 матчей и не досчитался нескольких важных очков в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ). Команде не хватает не только голов, но и настоящего 
лидера, который бы завел одноклубников и повел их в бой, считает 
корреспондент Vesti.kz. 
После 29 встреч в КХЛ подопечные Андрея Скабелки располагаются на пятом 
месте в Восточной конференции с 36 очками. Плотность в турнирной таблице 
позволяет бороться за места повыше, но если команда не начнет стабильно 
набирать очки, можно и отойти вниз на пару строчек (от девятой "Сибири" всего 
четыре очка форы). 
У не уверенной игры столичной команды есть несколько причин, которые 
мешают раскрыть потенциал. 
1. Нет лидера  
Не играет с прошлогодней отдачей Даррен Диц, и результаты команды стали 
слабее. У молодого капитана не получается вдохновить одноклубников, своим 
примером показать, как нужно вырывать победы. Дицу не хватает опыта. Нет в 
"Барысе" игрока калибра Брэндона Боченски или Николая Антропова. 
Исполнителя, который повел бы за собой команду, даже если игра не клеится. 
2. Мало голов и побед  
Баланс голов столичной команды 59 на 59. Около двух шайб "Барыс" за игру 
забивает и примерно столько же пропускает. Нет того "веселого" хоккея, когда 
команда могла забить пять-шесть, а в ответ пропустить чуть меньше. 
Обновленная команда хочет побеждать с минимумом пропущенных голов - пока 
получается только половина плана. 
3. Трансферные загадки  
"Барыс" подписал группу игроков, которые пока так и не стали ведущим звеном 
в команде. Лучшим бомбардиром является Роман Старченко с 18 (7+11) очками, 
а на первом месте среди новых легионеров - Корбэн Найт с 13 (6+7) баллами, но 
он "молчит" уже шесть игр подряд. Отказался "Барыс" от услуг Адама Хелуки и 
Эрика Тангрэйди, у которого теперь три варианта: переход в другой клуб КХЛ, 
спуск в фарм-команду или расторжение контракта. Возможно, что не последние 
расставания. 
4. Про защитника и вратаря  
 Эдди Паскуале и Атте Охтамаа - два выигрышных варианта. На фоне 
нереализовавших себя снайперов и бомбардиров этот дуэт выглядит уверенно. 
Не без срывов, конечно, но их задача защищать, а не создавать угрозу у чужих 
ворот. С этим они справляются. А Охтамаа даже набрал первые очки за 
столичный клуб. 
5. Ресурс команды  
На что способен "Барыс"? Если взглянуть на личные показатели некоторых 
игроков до столичной команды, то есть оптимистические ожидания. Но пока 
команда не реализовала свой потенциал. Коллективу нужен лидер, какими еще 
недавно были Кевин Даллмэн с Найджелом Доусом. Тренерскому штабу нужна 
уверенность, что игроки могут реализовать их идея. Иначе будут искать других 
людей, которые смогут это сделать. 

https://www.championat.com/hockey/news-3909129-gudachek-rekord-biljalova---anomalnyj-sluchaj.html
https://www.khl.ru/news/2019/11/26/460057.html


 

 

http://vesti.kz/khl/273201/ 

К заголовкам сообщений 

Бирюков - о 900 матчах за клуб: "Магнитка" в моем сердце" (Sport24.ru, 
Москва, 26 ноября 2019) 
Защитник "Металлурга" Евгений Бирюков прокомментировал поражение от 
"Барыса" (1:2 ОТ). 
"900 матчей за "Магнитку" - всего лишь цифра. Плохо, что сегодня проиграли. 
Хочу сказать спасибо руководству клуба и судьбе, что предоставили 
возможность поиграть здесь, в родном клубе. Спасибо огромное. Я со своей 
стороны делаю все возможное, чтобы это оправдать. Магнитка в сердце? Можно 
сказать - да", - цитирует игрока пресс-служба клуба.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-biryukov---o-900-matchakh-za-klub-
magnitka-v-moyem-serdtse 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

В "Динамо" вырос новый лидер КХЛ: "Локомотив" бит впервые за три 
года (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Бело-голубые сломали неприятную для себя традицию во встречах с 
ярославцами и вернулись на третье место в таблице Запада.  
Вертикальный взлет Яшкина 
Иными словами, именно два форварда московского клуба - Вадим Шипачев и 
Дмитрий Яшкин - сейчас возглавляют список лучших бомбардиров лиги. Причем 
Дмитрий, объединившись с Вадимом, так резко спуртанул, что набрал 27 (12+15) 
очков за 16 матчей. Настоящий вертикальный взлет! Эти два нападающих 
первыми перешагнули рубеж в 30 баллов в регулярке, оставив за спиной и 
шведского аса Линуса Умарка, и уже заматеревшего в ЦСКА Кирилла Капризова. 
Похоже, скоро к ним подтянется Даниил Тарасов, который до встречи с 
"Локомотивом" набирал очки в четырех поединках кряду. 
В одном ряду с партнерами стоит и Юусо Хиетанен - лучший снайпер и 
бомбардир среди защитников КХЛ. И это говорит о том, что Владимиру 
Крикунову удалось создать в своей команде, если не самую мощную, то как 
минимум самую результативную пятерку нашего чемпионата. А также о том, что 
рядом с Шипачевым многие форварды могут здорово раскрыться. В прошлом 
сезоне взрыв результативности был у перешедшего в СКА Дмитрия 
Кагарлицкого. В начале нынешнего много очков набирал Андре Петерссон. 
Теперь вот это делает Яшкин. По мощи и результативности он реально новый 
лидер КХЛ. 
При этом затащить команду на самую вершину турнирной таблицы даже такому 
суперзвену бело-голубых в одиночку не под силу. Более того, именно в битвах с 
другими лидерами КХЛ, где ударную тройку динамовцев "накрывают", игра у 
московского клуба до сей поры не складывалась. 
Точнее, с восточными грандами "Динамо" разбиралось без проблем. В активе 
победы над "Авангардом", "Салаватом Юлаевым", "Магниткой", 
"Автомобилистом"... А вот на Западе, куда более актуальном с точки зрения 
плей-офф, ситуация тревожная. Два поражения от СКА, с которым бело-голубые 
ведут борьбу за первое место в дивизионе. Еще два - от "Йокерита", в прошлом 
сезоне считавшимся клиентом москвичей. По одному - от ЦСКА, "Витязя" и 
"Локомотива". 

http://vesti.kz/khl/273201/
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-biryukov---o-900-matchakh-za-klub-magnitka-v-moyem-serdtse
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-biryukov---o-900-matchakh-za-klub-magnitka-v-moyem-serdtse
https://allhockey.ru/news/show/371148-Birjukov_900_matchej_za_Magnitku_vsego_lish_cifra


 

 

Вторая половина чемпионата - наиболее благоприятный момент, чтобы и в 
сражениях с западными фаворитами поднабрать очков перед Кубком Гагарина - 
для будущей уверенности. И лучше это не откладывать. 
Другой вопрос - готовы ли соперники расставаться с турнирными баллами? 
Взять, к примеру, тот же "Локомотив". Бело-голубые умудрились уступить 
железнодорожникам в самом начале сезона, когда те явно были не "на всех 
парах". 
А сейчас, уже с третьим главным тренером в текущем чемпионате, ярославцы, 
наконец, разогнались. После ноябрьской паузы они набирали очки во всех шести 
встречах. И пять из них завершили победами при одном поражении по буллитам. 
Становиться на рельсы перед ними - радости мало. Тем более что для 
динамовцев железнодорожники крайне неудобный соперник в последние годы. 
Шутка ли сказать - пять поражений подряд! Да еще с общим счетом 3:14. 
Впрочем... 
 - У нас за семь дней уже четвертый матч, - напомнил главный тренер 
"Локомотива" Майк Пелино. - А это создает трудности для любой команды. Но 
это наша работа - справляться с такими обстоятельствами. По сравнению с 
началом сезона у нас в команде многое стало лучше. Главное - ребята 
почувствовали уверенность в себе и друг в друге. Вот все и склеилось.  
Понятно, что москвичи мечтали неприятную для себя традицию сломать. К тому 
же повод был, и весьма весомый: очередной день рождения хоккейного клуба. 
22 ноября ХК "Динамо" исполнилось 73 года. Домашний матч с "Локомотивом" 
оказался ближайшим к этой дате. Вот только... 
 - Хиетанен внезапно заболел, - сокрушался перед игрой Владимир Крикунов. - 
Надеюсь, что к следующему матчу восстановится. А соперник у нас сегодня 
мощный и сбалансированный. Смотрели последние встречи ярославцев - 
хорошо двигаются! Поэтому и в таблице начали подниматься. А что касается 
нашего дня рождения... В гостях у "Йокерита" уже пытались его победой 
отметить, да не вышло. Поэтому сосредоточимся не на дате, а на игре. 
Афиногенов начинает и выигрывает 
Сейчас тренеры "Динамо" делают ставку на еще одну боеспособную связку, 
объединив вместе двух забивных легионеров - Андре Петерссона и Микса 
Индрашиса. А на край к ним добавили опытнейшего Максима Афиногенова, 
разменявшего в этом сезоне пятый десяток. Бронзовый призер ОИ-2002 
безропотно выходил матч за матчем в четвертом звене, а то и вовсе оставался 
в запасе. Но в нужный момент проявил себя - точным и хлестким броском открыл 
счет во встрече с "Локомотивом", забросив свою третью шайбу в сезоне. 
"Локомотивом" очень важно, - прокомментировал собственный гол Афиногенов. 
- Ярославцы неплохо играют в обороне, поэтому хорошо, что первые забили. 
Теперь надо постараться развить успех. И не пускать соперников к себе на пятак, 
всей пятеркой его оберегать и контратаковать.  
Вот так четко осознавая свою главную задачу на второй период, москвичи тем не 
менее допустили ошибку в своей зоне, потеряли шайбу и позволили 21-летнему 
Артуру Каюмову, сыгравшему в ноябре за сборную России на Кубке Карьяла, 
расстрелять ворота Ивана Бочарова. Но переломной эта шайба не стала... 
Исторический гол Брюквина 
Еще до перерыва бело-голубые дважды поразили ворота Ильи Коновалова. 
Первым отличился вышеупомянутый Яшкин, явно не собирающийся снижать 
обороты. Похоже, Дмитрий намерен стать лучшим снайпером нашей лиги. На его 
счету уже 14 шайб. Кроме голов Яшкин в каждом матче проводит и много 
силовых приемов. Кстати, на этот раз классный пас из-за ворот ему выдал не 
Шипачев, а Петерссон. 



 

 

А третью шайбу в ворота ярославцев записал на свой счет Владимир Брюквин, 
ловко подставив клюшку после броска Михаила Григорьева от синей линии. Тоже 
не рядовой гол. Он сделал Владимира лучшим снайпером бело-голубых в битвах 
с "Локомотивом" в КХЛ. Теперь на его счету шесть точных "выстрелов". По пять 
- у экс-динамовцев Леонида Комарова, Алексея Цветкова и Максима Пестушко. 
Логичным завершением встречи стал гол в пустые ворота "Локомотива", когда 
гости заменили голкипера на шестого полевого игрока. 4:1. В день рождения 
клуба "Динамо" подарило болельщикам красивую азартную победу и вернулось 
в лидирующую тройку Запада.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1116912_V_Dinamo_vyros_novyj_lider_K
KhL_Lokomotiv_bit_vpervyje_za_tri_goda 

К заголовкам сообщений 

Чемпион победил, проиграв два периода из трех. ЦСКА одолел "Трактор" 
(Советский спорт, Москва, 26 ноября 2019) 
Волевая победа ЦСКА, день рождения московского "Динамо", черная серия 
"Магнитки", головокружение от успеха "Автомобилиста" - самые яркие моменты 
игрового дня в традиционном обзоре "Советского спорта".  
"ТРАКТОРУ" НЕ ПОМОГ ТРЕТИЙ ВРАТАРЬ  
- Иногда черная полоса превращается во взлетную, - как-то соригинальничал 
наставник футбольного ЦСКА Виктор Ганчаренко. 
"Трактор" прервал серию поражений, накидав в воскресенье четыре безответные 
шайбы в ворота "Торпедо". Эта победа стала первой для нового главного 
тренера уральской команды Владимира Юрзинова-младшего. 
Однако слухи вокруг "Трактора" растут как грибы в летний дождь. В московском 
аэропорту был замечен садившийся на рейс до Челябинска Андрей Назаров. 
Молва сразу назвала его сменщиком Бориса Видгофа на посту гендиректора 
клуба. Идут разговоры о поиске вратаря. Василий Демченко опять не попал в 
заявку, и пост номер один занял 21-летний Владислав Сухачев, изначально 
третий номер команды. Именно он засушил сухарь в игре с колючими 
автозаводцами. 
Чемпион отреагировал на поражение 1:2 в Екатеринбурге едва заметными глазу 
болельщика оргвыводами. В запас отправился 19-летний Александр Романов. 
За зевок форварда "Автомобилиста" Дэна Секстона, забившего победный гол. 
Лучший защитник МЧМ-2019 в этом эпизоде опекал не соперника, а своего 
вратаря Илью Сорокина. 
Москвичи разучились забивать. Голы им даются с превеликим трудом. Ушла 
уверенность в бросках. Даже у такого знатного снайпера, как Михаил Григоренко. 
Выкатившись на ударную позицию, он стал искать партнеров и запорол момент. 
При этом и действия в обороне тоже вызывают вопросы. Провал защитника Мэта 
Робинсона хозяева в быстрой контратаке превратили в гол - Лукаш Седлак 
выстрелил точно в девятку. 
Второй период армейцы провели образцово-показательно. "Трактор" только 
отбрасывался. В воротах Сухачева залетели три шайбы. Забивали те, от кого 
давно ждут не дождутся голов - Иржи Секач и Максим Шалунов, а также 
выздоровевший капитан команды Сергей Андронов. 
В третьем периоде гости вернули хозяев в игру. Андрей Светлаков 
напроказничал за чужими воротами, схватил удаление (далеко не впервые), за 
которое хоккейный бог наказал армейцев. Отбитая Сорокиным в сторону шайба 
рикошетом от конька защитника Богдана Киселевича залетела в сетку. 
Однако на большее хозяева вряд ли могли рассчитывать. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1116912_V_Dinamo_vyros_novyj_lider_KKhL_Lokomotiv_bit_vpervyje_za_tri_goda
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1116912_V_Dinamo_vyros_novyj_lider_KKhL_Lokomotiv_bit_vpervyje_za_tri_goda


 

 

- У нас заиграла какая-то старая пластинка, во втором периоде потеряли 
контроль над игрой, - удивил откровением на пресс-конференции Юрзинов. 
Не соглашусь с уважаемым тренером - нельзя потерять то, что не удалось найти. 
Никитин же излучал удовольствие, похвалил команду за проявленный характер. 
А ведь в воскресенье после поражения от "Автомобилиста" его возмутила 
реплика репортера из Екатеринбурга. 
- За победы в регулярке кубки не вручают, - сказал как отрезал наставник ЦСКА. 
Нет, Игорь Валерьевич, еще как вручают - тот же Кубок континента имени 
Виктора Тихонова, который нашел место в музее армейской славы. А вот 
тренеров в регулярке увольняют, даже когда их команды лидируют. Милош 
Ржига это помнит-знает. Да и в НХЛ прецеденты были. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:925035 

К заголовкам сообщений 

Иван Захарчук: "Год назад Светлов перезапустил карьеру брата. 
Отличный сценарий" (Russia-hockey.ru, Москва, 27 ноября 2019) 
30-летний форвард, на прошлой неделе сменивший "Северсталь" на "Адмирал", 
- о своем переходе и дебюте в новой команде, для Russia-Hockey.ru  
НАЧИНАЛ НА ЗАРЕ КХЛ В "ЛАДЕ" У ВОРОБЬЕВА  
- Как состоялся ваш переход?  
- В этом сезоне в Череповце дела у меня не пошли. Поначалу оставался без 
игрового времени, потом были две командировки в ВХЛ в пермский "Молот-
Прикамье". Позвонил агенту и попросил или поискать обмен, или расторгнуть 
контракт.  
Через какое-то время поступает звонок - есть вариант с "Адмиралом". Тут же 
вернулся из Перми в Череповец и одним днем расторг контракт.  
- Ваша первая реакция, когда узнали об интересе "Адмирала".  
- Радость. "Адмирал" - едва ли не главное открытие этого сезона, его возглавляет 
Сергей Светлов, с которым познакомился лет десять назад. Это было в один из 
первых сезонов КХЛ, когда он работал в "Ладе" у Петра Воробьева, а я, как 
воспитанник самарской школы, получил вызов на сбор в главную команду 
региона.  
Кстати, совершенно случайно встретился со Светловым и этим летом на отдыхе 
в Сочи. Но тогда даже не догадывался, что получу шанс в его клубе.  
- Светлов - продолжатель жестких игровых традиций Воробьева с тотальной 
обороной?  
- Школа у них одна, "динамовская", но Светлов ценит более атакующий хоккей, 
построенный на владении шайбой.  
ШТАБ РАЗИНА ПРИГЛАСИЛ, НО ШАНСА НЕ ДАЛ. ВИНЮ ТОЛЬКО СЕБЯ  
- Почему не сработались в "Северстали" с Андреем Разиным, все-таки клуб из 
Череповца терпит серии поражений и по идее должен ценить каждого форварда?  
- Тренерский штаб Разина пригласил в Череповец, но шанса так и не дал, что не 
совсем логично. Виню в этом только себя - и переворачиваю эту страницу.  
- Как вас приняли во Владивостоке?  
- Вообще никаких проблем. Клуб на ходу, многих ребят знал, все меня 
поддержали. Очень обрадовался, что в первых двух для меня матчах - дома с 
"Магниткой" и вчера в Минске - мы одержали победы, для старта это 
психологически важно.  
- Согласны с тем, что дебют с Магнитогорском лично вам все-таки не удался - за 
10 минут заработали только удаление?  
- Да, полностью согласен. Не хватило энергии, азарта.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:925035


 

 

- В чем причина?  
- Акклиматизация. За полтора дня совершил перелет по маршруту Пермь - 
Череповец - Москва - Иркутск - Владивосток, не сумел полностью включиться. 
Это причина, но ни в коем случае не оправдание.  
УЖЕ ПОИГРАЛ В ЛУЧШИХ В КХЛ БРИГАДАХ МЕНЬШИНСТВА "АДМИРАЛА"  
- Уже успели стать участником знаменитых спецбригад меньшинства 
"Адмирала", которые с показателем 90 процентов лучшие в этом регулярном 
чемпионате КХЛ?  
- Да, удалось выйти и отбиться, более того, заработали на нашем отрезке 
удаление. Постепенно привыкаю к системе игры "Адмирала", в ней есть 
интересные нюансы.  
- Год назад Светлов перезапустил карьеру вашего старшего брата, защитника 
Степана Захарчука, который этим летом стал капитаном "Нефтехимика". 
Продолжение последует с младшим братом?  
- Да, это отличный и для меня сценарий. Сделаю для его реализации все 
возможное, надо максимально быстро адаптироваться и набрать форму, все-
таки в Череповце игровой практики было мало. 30 лет - отличный возраст, чтобы 
сделать новый шаг в карьере.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/zakharchuk_god_nazad_svetlov_perezapustil_karieru_brata_
otlichny_scenarii/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Трактор" и "Адмирал" совершили обмен игроками (Р-Спорт, Москва, 26 
ноября 2019) 
Челябинский хоккейный клуб "Трактор" на своем официальном сайте сообщил 
об обмене игроками с владивостокским "Адмиралом". 
В Челябинск вернулся воспитанник местного хоккея форвард Глеб Зайцев, во 
Владивосток отправились голкипер Дмитрий Шаров и нападающий Данила 
Барабаш. 
Зайцев в текущем сезоне провел за "Адмирал" 6 матчей, в которых не отметился 
результативными действиями. Шаров и Барабаш выступают в МХЛ.  

https://rsport.ria.ru/20191126/1561608050.html 
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К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Локо" - "Тайфун" (3:2 ОТ): без права на провал (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 26 ноября 2019) 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/zakharchuk_god_nazad_svetlov_perezapustil_karieru_brata_otlichny_scenarii/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/zakharchuk_god_nazad_svetlov_perezapustil_karieru_brata_otlichny_scenarii/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/zakharchuk_god_nazad_svetlov_perezapustil_karieru_brata_otlichny_scenarii/
https://rsport.ria.ru/20191126/1561608050.html
https://chel.aif.ru/sport/posle_obmena_v_traktore_poyavilsya_novyy_napadayushchiy_iz_admirala
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:924944
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/traktor-vymenyal-u-admirala-gleba-zayceva-1614925/
https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-traktor-i-admiral-obmenyalis-igrokami
https://www.sports.ru/hockey/1080600635.html
https://www.championat.com/hockey/news-3909003-admiral-obmenjal-napadajuschego-zajceva-v-traktor.html
https://allhockey.ru/news/show/371105-Traktor_vymenyal_u_Admirala_Gleba_Zajceva


 

 

В понедельник, 25 ноября, в Ярославле прошла игра Париматч Чемпионата МХЛ, 
в которой встречались команды "Локо" и "Тайфун". Исход встречи решился в 
пользу хозяев в овертайме. 
Ярославская команда перед началом матча занимала текущее второе место на 
Западе с 44 очками, гости из Приморского края - десятое с 28-ю очками. Этой 
игрой "Локо" начал домашнюю серию из четырех мачтей, а "Тайфун" - 
восьмиматчевую выездную. 
Примечательно, что лучшими бомбардирами в своих командах являются их 
капитаны - Егор Манин и Иван Бунов. 
Стартовое вбрасывание выиграли гости, они же провели первую атаку и первыми 
бросили в голкипера "Локо" Окоряка. 
В середине третьей минуты хозяева провели грамотную атаку сходу "три в три", 
в результате которой Максим Денежкин в касание замкнул комбинацию в "домик" 
вратаря гостей Синегубкина (1:0). 
В середине периода ярославцы прочно обосновались в зоне гостей, а прорывы 
"Тайфуна" к воротам Окоряка стали редкостью. 
На 14-й минуте за выброс шайбы за пределы льда был удален защитник гостей 
Лев Михеев. Игроки "Локо" расставились у ворот приморцев, но разыграть 
"лишнего" не смогли. В конце периода возобновился открытый хоккей. Капитан 
"Тайфуна" Иван Бунов опасно бросал низом, но Окоряк был на месте. Опытный 
защитник "Локо" Антон Лукичев щелкнул от синей линии, но вратарь приморцев 
увидел момент броска и поймал шайбу в ловушку. 
По игровым компонентам в первом периоде с небольшим перевесом лидировали 
ярославцы. 
На 26-й минуте автор первого гола ярославец Максим Денежкин ошибся за 
своими воротами, упустил шайбу, чем тут же воспользовался "Тайфун". Они 
вынудили голкипера "Локо" упасть на живот в стороне от ворот и положили шайбу 
в пустые (1:1). 
Вскоре после ответной шайбы гостей в центральном круге вбрасывания 
столкнулись на встречных курсах нападающий ярославцев Михаил Смирнов и 
защитник гостей Егор Долотов. Оба упали на лед, тут же защитник "Локо" Рауль 
Акмальдинов наскочил на лежащего на спине Долотова, упал на него сверху, а 
затем принялся бить лежащего соперника. За грубость он получил две минуты. 
На последних секундах меньшинства нападающий хозяев Илья Николаев 
завладел шайбой при отскоке, устремился с ней в атаку при поддержке Максима 
Березкина, сделал диагональную передачу партнеру. Березкин заложил вираж 
перед воротами, обманул вратаря ложным замахом и финтом задвинул шайбу 
за щиток (2:1). 
За пять минут до конца периода гости снова сравняли счет. Приморцы вошли в 
зону "Локо" с контролем шайбы, безнаказанно повозили ее за воротами Окоряка, 
после чего нападающий гостей Максим Рогозин сделал передачу на синюю 
линию, где находился защитник Кирилл Басов. Тот щелкнул от синей, голкипер 
ярославцев не видел броска, и шайба влетела в ворота (2:2). 
Если в течение почти всего первого периода хозяева явно доминировали на 
льду, то во втором почему-то просели, проиграв игровой отрезок по счету и почти 
в три раза - по броскам в створ (6:16). Кроме того, у "Локо" видны проблемы с 
работой на добивании. 
Третий период, оказавшийся безголевым, хозяева безусловно выиграли по 
компонентам. Но выбраться из ямы, в которую сами себя загнали во второй 
двадцатиминутке, не смогли и ушли на овертайм. 
На второй минуте дополнительного времени Максим Березкин за воротами 
"Тайфуна" "обокрал" нападающего приморцев Ивана Лапшина и сделал 



 

 

передачу на подъезжавшего к левому кругу вбрасывания Ивана Николаева. 
Последнему оставалось только замкнуть ее в ворота (3:2). 
Второй матч команды проведут сегодня также в 18 часов. 

http://ohtapress.ru/2019/11/26/loko-taifun/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени и места 
проведения матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 26 
ноября 2019) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе времени начала хоккейного 
матча Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - Первенства России 
по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/20 по обоюдному согласию 
участвующих команд.  
№568 "Спутник" - "Омские Ястребы" с 17:00 на 13:00 4 декабря 2019 года (время 
местное). 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе места проведения хоккейных 
матчей Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - Первенства России 
по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/20 по обоюдному согласию 
участвующих команд.  
№609 "Снежные Барсы" - "Стальные Лисы" состоится во Дворце спорта 
"Казахстан" 9 декабря 2019 года. 
№613 "Снежные Барсы" - "Стальные Лисы" состоится во Дворце спорта 
"Казахстан" 10 декабря 2019 года. 
№613 "Снежные Барсы" - "Белые Медведи" состоится во Дворце спорта 
"Казахстан" 12 декабря 2019 года. 
№613 "Снежные Барсы" - "Белые Медведи" состоится во Дворце спорта 
"Казахстан" 13 декабря 2019 года.  

https://mhl.khl.ru/news/4172/939111/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Перенос времени матча в Китае (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 26 ноября 2019) 
28 ноября начало времени матча в Китае будет перенесено.  
Континентальная хоккейная лига переносит время начала матча между 
командами "КРС Ванке Рэйз" - "Торнадо" с 19:30 на 14:00 по местному времени. 
То есть игра состоится в 9:00 по московскому времени.  

https://whl.khl.ru/article/2933-perenos-vremeni-matcha-v-kitae 

К заголовкам сообщений 

Сухие победы "Бирюсы" и "Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 26 ноября 2019) 
В двух сегодняшних матчах чемпионата Женской хоккейной лиги победили те, 
кто должен был победить. "Бирюса" и во второй встрече не оставила "Сборной 
команде Свердловской области" шансов, забросив по три шайбы в каждом 
периоде, "Агидель" еще раз разгромила СКИФ со счетом 3:0.  
Едва ли не первая острая атака "Бирюсы" завершилась голом Александры 
Будановой на седьмой минуте встречи. Гости в стартовой двадцатиминутке 

http://ohtapress.ru/2019/11/26/loko-taifun/
https://mhl.khl.ru/news/4172/939111/
https://whl.khl.ru/article/2933-perenos-vremeni-matcha-v-kitae


 

 

действовали чуть вальяжно, но полностью контролировали игру. Вскоре своим 
шансом забить уверенно воспользовалась София Лифатова. "Бирюса" не 
демонстрировала колоссального желания разнести соперника в пух и прах, но 
Валерия Павлова не упустила возможности отличиться в большинстве. 3:0 после 
первого периода - отчетливо запахло повторением сценария вчерашнего 
поединка. 
Продолжили получать удовольствие от игры красноярки и в дальнейшем. Спустя 
полминуты после начала второго периода Екатерина Добродеева забросила 
четвертую шайбу. "Бирюса" предельно бережно отнеслась к создаваемым 
моментам, в отличие от хозяев, упускавших свои немногочисленные шансы. 
Регина Юмагужина, Алина Нарудинова, Юлия Васюкова очень старались, но 
никак не могли отличиться. 
Даже при счете 4:0 в свою пользу хоккеистки "Бирюсы" не сбавили обороты. 
Пятую шайбу Елена Мезенцева эффектно забросила в большинстве. В 
реализации численного преимущества гости преуспели. Трижды забросив в 
первом периоде, красноярки решили не отставать и во втором. Шестой гол вновь 
на счету Екатерины Добродеевой. 
В третьем периоде красноярки уже не так активно шли вперед, помня о том, что 
совсем скоро команде предстоит трудный выезд в Уфу и нужно поберечь силы. 
Но традицию этого матча нарушать не стали и забросили, как и в двух 
предыдущих игровых отрезках, три шайбы. Елена Мезенцева вслед за 
Добродеевой оформила дубль, в большинстве отличилась Ксения Ракчеева и 
Елизавета Зенченко. А вот хозяевам не удалось забросить хотя бы шайбу 
престижа, и голкипер "Бирюсы" Надежда Морозова во второй раз в этом сезоне 
оставила свои ворота в неприкосновенности. 
Начало встречи "Агидель" провела спокойно, присматриваясь к сопернику. 
Потратив несколько минут на разведку, хозяева постепенно захватили 
инициативу, и их подходы к воротам становились все опаснее. Традиционно 
активна на льду была Ольга Сосина, под стать ей действовали Алена Миллс, 
Николь Чупкова и Элина Митрофанова. Накануне здорово проявила себя 
вратарь СКИФа Валерия Тараканова, в этом матче она с первых секунд также 
показала свою готовность выручать команду. 
Открыть счет хозяевам удалось на 12-й минуте. В моменте с голом Николь 
Чупковой у Таракановой практически не было шансов. Даже самоотверженные 
действия гостей в обороне не помогли им уберечь свои ворота. Пропустив, СКИФ 
поставил себя в трудное положение - приходилось рисковать, идти вперед, и это 
было чревато острыми контрвыпадами "Агидели". "Агидель" прессинговала, не 
давала сопернику спокойно начать атаку, варьировала темп игры, когда это было 
необходимо. В первом периоде подопечные Константина Михайлова по 
большому счету так и не сумели создать хотя бы один опасный момент. А за 
минуту до перерыва пропустили вторую шайбу - Алена Миллс стала ее автором. 
Стартовая двадцатиминутка показала всю мощь "Агидели" - чтобы добиться 
комфортного перевеса в две шайбы, уфимкам даже не потребовалось включать 
полные обороты. От СКИФа требовалось чудо для того, чтобы в этом матче 
появился хотя бы намек на интригу. На самом деле многие подходы гостей к 
воротам Марии Сорокиной выглядели перспективно, но оказались загублены 
неточными передачами. 
Если бы Виктория Кулишова реализовала выход один на один с Сорокиной, 
возможно, это бы внесло перелом в игру. Но гола, так нужного СКИФу, не 
случилось, а вскоре экс-хоккеистка нижегородской команды Полина Лучникова 
довела счет до крупного. 3:0 - и матч уже можно было заканчивать. Во втором 
периоде гости создавали, а хозяева забивали. "Агидель" не собиралась 



 

 

расслабляться, а у хоккеисток СКИФа возникли нешуточные проблемы с 
реализацией. Алена Миллс могла забить четвертую шайбу, но не реализовала 
буллит. 
Наверное, столь суровой участи нижегородки не заслуживали. Но на данный 
момент "Агидель" и СКИФ - команды разного уровня. Хотя счет 0:3 в данном 
противостоянии вовсе не означает победу, о чем соперники прекрасно знают, с 
трудом верилось, что в матче еще будет что-то интересное. Гости изо всех сил 
пытались хотя бы размочить счет, но так и не сделали этого. "Агидель" же 
спокойно довела встречу до закономерной победы, удовлетворившись счетом 
3:0. 

https://whl.khl.ru/article/2935-suhie-pobedi-biryusi-i-agideli 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

 

Федерация хоккея России отреагировала на рекомендации ВАДА 
(Интерфакс, Москва, 26 ноября 2019) 
Федерация хоккея России (ФХР) является приверженцем чистого спорта и тесно 
сотрудничает по вопросам антидопинговой политики, говорится в заявлении 
ФХР, обнародованном во вторник. Заявление вышло относительно 
рекомендаций отстранить российских спортсменов от участия в международных 
соревнованиях. 
"Федерация хоккея России всегда выступала за чистый спорт, поддерживает и 
уважает решение всех международных организаций по вопросам антидопинга", 
- говорится в тексте заявления. 
Перед Олимпийскими играми в Пхенчане Россия уже столкнулась с жесткими 
действиями ВАДА. Тогда обсуждался даже полный отказ от участия. Руководству 
Федерации хоккея России, вице - президенту организации и главе штаба сборной 
Роману Ротенбергу, однако, удалось убедить чиновников в необходимо принять 
участие в Олимпиаде. Тогда мало кто верил в успех сборной, но из Пхенчана 
российские хоккеисты вернулись с золотыми медалями. 
Но даже сейчас, когда со стороны ВАДА идут угрозы против перспектив 
российских спортсменов, даже если будет наложен запрет на 4 года, с хоккеем 
все понятно: сборная России однозначно будет принимать участие в Олимпиаде 
- 2022.  
Впрочем, рано пугать общество страшными сообщениями о полной изоляции 
России от мирового спорта (запрет принимать крупные соревнования, подавать 
заявки на их проведение, запрет выступления спортсменов под российским 
флагом на четырехлетний летний период) рано в любом случае: это на данный 
момент - лишь рекомендации Комитета по соответствию ВАДА.  
Решение будет приниматься Исполкомом ВАДА 9 декабря 2019 года.  
К слову, министр иностранных дел России Сергей Лавров призвал не делать 
поспешных выводов, назвав подобные выпады "антироссийской аргументацией". 
Кроме того, в случае, например с хоккеем окончательное решение о запрете 
проведения крупных соревнований в стране принимает Международная 
федерация хоккея. В свою очередь Президент Международной федерации 
хоккея (ИИХФ) Рене Фазель заявил, что перенести уже запланированные 
турниры невозможно. Он отметил, что ВАДА или МОК не может отменить 
решение о месте проведения чемпионатов мира. 

https://whl.khl.ru/article/2935-suhie-pobedi-biryusi-i-agideli


 

 

В настоящее время одобрены Международной федерацией хоккея заявки на 
проведение Молодежного чемпионата мира 2023 года в Новосибирске и Омске и 
Чемпионата мира 2023 в Санкт-Петербурге; соответствующее соглашение 
подписано с ИИХФ, выделены средства на строительство арен и проведение 
этих соревнований. Кроме того, Россия также подала в ИИХФ заявку и провела 
презентацию проведения Женского чемпионата мира 2021 года в Уфе. 
Конкурентов у России на проведение данного чемпионата нет, и в Федерации 
хоккея России намерены бороться за право провести его в Башкортостане.  
ФХР отмечает, что "тесно сотрудничает с ИИХФ по вопросам антидопинга, 
организации и проведения турниров и многим другим". 
"Российские игроки, в том числе кандидаты в сборные команды России 
регулярно проходят проверку. Допинг-пробы проверяют ведущие 
международные лаборатории, аккредитованные ВАДА - ежегодно берется более 
400 проб, и это взаимодействие будет расширено", - отмечается в заявлении. 
Ранее чемпион мира-1990 Павел Буре выразил уверенность, что возможные 
санкции ВАДА не коснутся отечественного хоккея. 
"Не буду говорить за весь спорт, но российский хоккей не пострадает от 
возможных санкций ВАДА, даже если они будут. По крайней мере, я на это очень 
надеюсь. Пока позиция ВАДА носит лишь рекомендательный характер ", - 
говорил Буре. 
"Наши хоккеисты проходят постоянные проверки, ни в каких манипуляциях с 
допингом ни игроки, ни руководители хоккея замешаны не были, поэтому, думаю, 
наш хоккей никто не тронет, и сборная России поедет на ОИ", - говорит Буре. 
"Что касается домашних международных турниров, то, я уверен, их тоже никто 
не отберет. Решение о проведении ЧМ-2023 в Петербурге и МЧМ-2023 в Омске 
и Новосибирске уже принято ИИХФ, и даже в случае санкций ВАДА не может 
принять решение в одностороннем порядке об их отмене. Проведение этих 
турниров одобрено всеми федерациями, и никто не заинтересован в их 
переносе", - выразил мнение экс-форвард сборных СССР и России. 
Накануне комитет по соответствию ВАДА рекомендовал отстранить РФ от 
международных соревнований на четыре года, запретить проведение турниров 
в России и исключить россиян из числа руководителей международных 
спортивных федераций. Исполком вынесет окончательное решение 9 декабря 
на заседании в Париже.  

http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1084794 

К заголовкам сообщений 

В хоккее все спокойно: в ФХР уверены в проведении трех домашних ЧМ 
(Известия (iz.ru), Москва, 27 ноября 2019) 
Федерация уже провела переговоры с IIHF относительно дополнительных 
допинг-проверок для игроков сборной 
Проведению трех хоккейных чемпионатов мира в России ничего не угрожает. Об 
этом заявил "Известиям" источник в Федерации хоккея России (ФХР). 
Организация находится в плотном контакте с Международной федерацией 
хоккея на льду (IIHF), которая не видит причин для переноса турниров. Также 
ФХР уже провела с международной федерацией переговоры по поводу 
дополнительных проверок спортсменов, претендующих на участие в 
Олимпийских играх. 
Исполком Всемирного антидопингового агентства (WADA) 9 декабря примет 
решение о возможных санкциях в отношении российского спорта. Нашу страну 
могут не только отстранить от международных стартов, но и лишить права 

http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1084794


 

 

проведения крупных соревнований. Речь в том числе о тех турнирах, по которым 
у нас уже выиграны заявки. Ранее переданные права на проведение 
соревнований могут отозвать, если не будет препятствующих этому факторов. 
Только в хоккее в ближайшие четыре года запланировано три крупных турнира: 
женский ЧМ-2021 в Уфе, мужской ЧМ-2023 в Санкт-Петербурге и молодежный 
чемпионат мира - 2023 в Новосибирске и Омске. Источник в ФХР пояснил 
"Известиям", что Россия продолжает готовиться к стартам в обычном режиме. 
 - Решение о месте проведения чемпионатов мира по хоккею принимается IIHF и 
не может быть отменено WADA или МОК в одностороннем порядке. Россия будет 
продолжать подготовку к трем ЧМ, и при необходимости мы будем отстаивать в 
IIHF проведение соревнований в стране. У нас хороший контакт с этой 
организацией, - заверил источник в ФХР. 
Президент IIHF Рене Фазель в интервью СМИ уже заявил о неправомерности 
переноса турниров из России. 
В ФХР незамедлительно отреагировали на рекомендации комитета по 
соответствию WADA и уже провели переговоры с IIHF относительно 
дополнительных антидопинговых проверок для хоккеистов, которые претендуют 
на участие в Олимпийских играх. 
 - ФХР и КХЛ активно борются за чистоту хоккея, - пояснил источник в ФХР. - Уже 
на протяжении нескольких лет проводится дополнительное тестирование 
российских игроков на основании договора с IIHF и агентством ADDEPT. 
Ежегодно берется более 400 проб, их анализ проводится в международных 
лабораториях. Это взаимодействие будет существенно расширено для 
обеспечения тестирования кандидатов в сборные команды России по хоккею на 
все ближайшие международные старты с привлечением антидопинговых 
организаций, аккредитованных WADA. ФХР уже провела переговоры по данному 
вопросу с IIHF. 
Похожая ситуация уже складывалась в преддверии Игр-2018 в Пхенчхане, куда 
наша команда, согласно решению исполкома Международного олимпийского 
комитета, могла поехать только под нейтральным флагом. Благодаря усилиям в 
том числе руководства ФХР и первого вице-президента организации Романа 
Ротенберга удалось договориться с МОК о включении сборной России в 
олимпийский турнир. В результате наша команда завоевала золото - впервые с 
1992 года. 
 - Выступать всегда надо. Как можно лишить свой народ такого праздника, как 
Олимпиада? - сказал "Известиям" двукратный олимпийский чемпион Александр 
Кожевников. - Нейтральный или не нейтральный флаг, но все понимают, что 
Кирилл Капризов или Алина Загитова представляют Россию. К тому же 
пропустить Олимпиаду - это как лишить человека профессии. Четыре года - 
огромный срок для любого спортсмена. Поэтому нашим хоккеистам надо ехать 
на Игры в Пекин в 2022 году в любом статусе и выигрывать вторую Олимпиаду 
подряд. У нас есть все необходимое: отличные игроки и прекрасные условия для 
подготовки. 

https://iz.ru/947718/timur-ganeev/v-khokkee-vse-spokoino-v-fkhr-uvereny-v-
provedenii-trekh-domashnikh-chm 

К заголовкам сообщений 

"Русская Классика" в Санкт-Петербурге. Билеты в продаже! (Федерация 
хоккея России (fhr.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Федерация хоккея России объявляет о старте продаж билетов на матчи "Русской 
Классики", которые пройдут на стадионе "Газпром Арена". 15 декабря на лед 
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выйдут сборные России и Финляндии, которые проведут встречу в рамках 
Еврохоккейтура, а 19 декабря зрителей ждет армейское дерби - матч 
регулярного чемпионата КХЛ между СКА и ЦСКА.  
 Встреча сборных начнется в 16.00, армейское дерби - в 20.00. Обе игры будут 
проходить при закрытой крыше стадиона, что обеспечит болельщикам 
максимальный уровень комфорта. 
В ближайшее время болельщики смогут приобрести билеты в Бизнес-клуб 
"Газпром Арены". Бизнес-клуб представлен в формате закрытого ресторана для 
VIP гостей с премиальным обслуживанием. Члены клуба смогут следить за 
матчами Россия - Финляндия и СКА - ЦСКА с комфортных мест на центральной 
трибуне стадиона. 

https://fhr.ru/news/item/64348/ 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
"Игра в КХЛ очень помогла в жесткой борьбе с канадцами". Комментарии 
по итогам Суперсерии (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 26 
ноября 2019) 
Игроки МХЛ поделились впечатлениями от участия в CIBC Canada Russia, 
которую сборная России проиграла лишь в дополнительной серии буллитов (3:3 
по матчам, 9:9 по очкам). Хоккеисты рассказали о дебюте в молодежной сборной, 
голах в ворота канадцев и трудностях, связанных с частыми переездами.  
Максим Грошев, нападающий "Реактора"  
- В составе сборной я был одним из самых молодых игроков, но старался не 
думать об этом: все игроки в команды были примерно одного уровня, я не 
ощущал себя некомфортно. Для меня выступление на Суперсерии было 
дебютным в составе молодежной сборной: до этого я выступал за юниорскую 
команду. Ощущения от этого вызова такие же, как и от приглашений в юниорку: 
приятно, что дают мне шанс выступить за свою страну. Перед матчами 
Суперсерии я провел несколько матчей в "Нефтехимике" в КХЛ, так что был готов 
к высокому уровню турнира.  
- Сборной России приходилось переезжать после каждого матча. Дорога 
сказывалась на результатах?  
 - Нам давали достаточно времени для отдыха. После матчей мы спали, а утром 
переезжали в следующий город. Трудно было только в самом начале, когда мы 
провели 3 матча за 4 дня - на третью игру было выходить тяжеловато.  
- В матчах Суперсерии вы отметились одной шайбой.  
 - Это был рабочий гол. Во второй игре ребята доставили шайбу на пятак, потом 
было много добиваний, в итоге забил. Я выступал в третьем звене, но тренерский 
штаб равномерно распределял игровое время, так что играл достаточно много. 
Было интересно поиграть вместе с "легионерами" - ребятами, которые 
выступают в Северной Америке. Интересно смотреть, как они относятся к 
тренировкам, как ведут себя в раздевалке, сравнивать с тем, к чему мы 
привыкли.  
- Как вас встретили в команде после возвращения из сборной?  
 - Тепло - партнеры поздравили с голом, много расспрашивали про матчи. По 
традиции я всем привез небольшой сувенир - канадскую жвачку.  
- После возвращения из сборной вы оформили первый гол в КХЛ. После матчей 
Суперсерии стали уверенней себя чувствовать в "Нефтехимике"?  

https://fhr.ru/news/item/64348/


 

 

 - Конечно, 6 матчей на высшем уровне против сборных Канады - колоссальный 
опыт. Но в матче, в котором я забросил шайбу, провел всего две смены, поэтому 
сложно сказать про уверенность. По большому счету, эту шайбу забил не я. Был 
наброс на ворота, я подставил клюшку, но после подставления шайба задела 
еще одного игрока. Судьи этого не заметили и записали гол на меня. Так что 
получилось смазанное впечатление от гола: шайбу я, конечно, забрал, но не 
считаю ее своей первой. Жду, когда забью по-настоящему.  
Владислав Михайлов, нападающий МХК "Динамо-Москва"  
- На акклиматизацию у сборной было мало времени: мы провели первый матч на 
Суперсерии уже через два дня после прилета в Канаду, так что вкатываться было 
тяжело. Переезжать приходилось практически каждый день - все матчи 
проходили в разных городах. В моей карьере такого еще не случалось, но я был 
к этому готов. Перед отъездом в сборную пообщался с Иваном Мурановым и 
Егором Зайцевым: они рассказывали про свой опыт участия в Суперсерии, в том 
числе, про переезды. Мне помогли их советы по поводу того, как готовиться к 
ежедневной дороге - как минимум, я точно знал, что меня ждет.  
 Канадцы играли дома, у них было на порядок меньше переездов, тем более, 
против сборной России выступало сразу три состава - это давало им небольшое 
преимущество, но мы были хорошо готовы физически, так что играли на равных.  
- На Суперсерии вы отметились одной заброшенной шайбой.  
 - Моментов у меня было больше, но в реализации не все получилось. Возможно, 
стоило сыграть похладнокровнее в некоторых моментах. О личной статистике не 
задумывался, просто хотелось играть полезно, помогать побеждать. К 
сожалению, пропустил первые два матча: я был готов выйти на лед, но 
тренерский штаб постоянно менял состав. Я ждал своего шанса, был готов 
сыграть в любом матче.  
- Победитель Суперсерии определился в серии буллитов. Получилось, что в 
шестом матче сборная России провела две серии буллитов подряд.  
 - Впервые столкнулся с этим, но я знал, что на Суперсерии такое возможно. 
Перед последним матчем мы знали расклады: понимали, что надо побеждать, и 
желательно в основное время. Шестой матч мы выиграли на характере, 
отыгрались и победили на буллитах. А вот вторая серия буллитов не задалась. 
Возможно, немного расслабились - просто в первой серии залетело практически 
все. Буллиты - это всегда лотерея, во второй серии нас переиграл канадский 
вратарь. 
 Несмотря на то, что итоговую победу одержали канадцы, от Суперсерии 
остались только положительные эмоции. После шестого матча не замечал, 
чтобы от кого-то из команды шел негатив, ведь, в целом, мы сыграли неплохо. 
Конечно, было грустно, но мы понимали, что сделали все возможное, и нам 
просто немного не повезло.  
- Многие игроки молодежной сборной, в том числе и вы, в этом сезоне часто 
играют в КХЛ и ВХЛ. Этот опыт помогал в матчах против Канады?  
 - Канадцам с самого детства прививается культура силовой борьбы, на 
Суперсерии они играли жестко. Игра со взрослыми игроками в КХЛ, где много 
силовой борьбы, очень здорово помогла в матчах против канадцев.  

https://mhl.khl.ru/news/1/938922/ 

К заголовкам сообщений 

Какой будет состав у сборной России на Молодежном чемпионате мира в 
Чехии (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Будет очень много игроков из КХЛ. 

https://mhl.khl.ru/news/1/938922/


 

 

С 26-го декабря по 5-е января пройдет Молодежный Чемпионат мира в Чехии. В 
рамках подготовки к этому турниру и для просмотра всех игроков в ноябре 
месяце сборная России отправилась в двух составах на два турнира: турнир 
четырех наций в Финляндии и Суперсерия с молодежными лигами Канады.  
Валерий Брагин обожает брать в сборную хоккеистов из ВХЛ и КХЛ, скорей всего, 
к ним присоединится несколько представителей клубов из Северной Америки. 
Главные кандидаты на попадание в заявку известны уже сейчас. Не вызывает 
вопросов вратарская линия и первые два звена, остальные позиции закроют в 
самый последний момент. 
Вратари  
Даниил Исаев (процент отраженных бросков 93,2% - "Буран", "Локо" - 91,7%) 
 Клуб: "Буран" (ВХЛ), "Локомотив" (КХЛ) 
Даниил Исаев играет в ВХЛ и в КХЛ, на усмотрение тренерского штаба. 
Участвовал в Суперсерии, где его показатель отраженных бросков был равен 
87,7%. Скорей всего, на МЧМ он поедет в качестве третьего вратаря, так как у 
Валерия Брагина есть в обойме Амир Мифтахов и Ярослав Аскаров - они и 
поспорят за роль основного голкипера. 
Ярослав Аскаров (процент отраженных бросков 92,8%) 
 Клуб: "СКА-Нева" (ВХЛ) 
Ярослава сейчас считают чуть ли не круче Василевского. Эксперты НХЛ 
склоняются во мнении, что он будет выбран в топ-10 драфта 2020 года. В копилке 
Аскарова уже есть победа на мемориала "Глинка/Гретцки" и серебро ЮЧМ. 
Также очень внушительно смотрелся на турнире четырех наций в Финляндии. 
Казалось бы, стопроцентный первый номер, но Валерий Брагин предпочитает 
ставить более взрослых игроков.  
Амир Мифтахов (процент отраженных бросков 91,4%) 
 Клуб: "Барс" (ВХЛ) 
Амир показал уровень на Суперсерии - 91,2% отраженных бросков. У него есть 
опыт выступлений в мужской лиге, в ВХЛ он проводит второй сезон. Именно 
Мифтахов главный кандидат на роль основного вратаря на МЧМ в Чехии.  
Защитники:  
Александр Романов (29 матчей, 0+3) 
 Клуб: ЦСКА (КХЛ) 
Романов провел не лучший турнир в Хельсинки, но его кандидатура не вызывает 
никаких вопрос. Он играет в первой паре защиты в "Армейском" клубе, хоккеист 
уровня КХЛ - идеально подходит Брагину. 
Данила Галенюк (32 матча, 1+7) 
 Клуб: СКА (КХЛ) 
Галенюк выдает очень прогрессивный сезон. Закрепился в составе СКА, у 
которого очень длинная скамейка. Недавно забросил первую шайбу. по 
сравнению с прошлым сезоном, очень сильно прибавил.  
Даниил Журавлев (24 матча, 0+7) 
 Клуб: "Ак Барс" (КХЛ) 
Кандидатура Даниила тоже вне всяких сомнений. Он отлично вписался в модель 
игры Квартальнова. Дмитрий Вячеславович умеет работать с молодыми и,если 
он видит в нем потенциал, то никаких сомнений у Брагина его кандидатура не 
должна вызывать.  
Антон Малышев (17 матчей, 1+3) 
 Клуб: "Буран" (ВХЛ) 
Антон был очень хорош на Суперсерии: выходил в большинстве, не проигрывал 
борьбу.В ВХЛ набрал 4 очка. Настоящий боец, который идеально подойдет 
сборной 



 

 

Даниил Мисюль (22 матча, 2+0) 
 Клуб: "Локомотив" (КХЛ) 
Даниил окреп в "Локомотиве", пока что выходит седьмым защитником, но все 
еще впереди. Он получает огромную практику. Его кандидатура не явная, 
возможно, Брагин предпочтет кого-то другого. 
Егор Замула (22 матча, 6+17) 
 Клуб: Калгари Хитмен" (Западная хоккейная лига) 
Не зря его подписала "Филадельфия". Тренеры в Канаде иногда просят Замулу 
стать четвертым форвардом, подключаться в атаку, также он может сыграть 
проще, как это было на Суперсерии. Егор хорош как на своей половине, так и на 
чужой, превосходен с шайбой, в силовой борьбе, в недавнем матче WHL он 
отыграл 36 минут на площадке. В прошлом сезоне в 61 игре набрал 56 очков - 
хороший показатель для защитника. 
Даниил Пыленков (25 матчей, 0+1) 
 Клуб: "Витязь" Подольск (КХЛ) 
Еще один кхловец, которого должен взять Брагин. Впечатляют его показатели 
полезности +5. Эксперты выделяют его умение пользоваться своими 
габаритами. Суперсерию провел стабильно - особо не выделялся и ничем 
плохим не запомнился.  
Нападающие: 
Григорий Денисенко (23 матча, 3+3) 
 Клуб: "Локомотив" (КХЛ) 
Денисенко был лучшим на турнире четырех наций, его кандидатура не вызывает 
никаких сомнений. Лидер нашей сборной на МЧМ. 
Павел Дорофеев (28 матчей, 4+2) 
 Клуб: "Металлург" (КХЛ) 
Павел закрепился в третьей тройке нападений "Металлурга", играет исправно.  
Александр Хованов (20 матчей, 17+21) 
 Клуб: "Монктон" (Хоккейная лига Квебека) 
Хованов был лучшим в составе нашей молодежки на Суперсерии, идеально идут 
дела в "Монктоне". Александр точно станет главным центром в составе нашей 
сборной. 
Иван Морозов (10 матчей, 1+5) 
 Клуб: "СКА-Нева" (ВХЛ) 
Из системы СКА с вероятностью в 90% отправятся три кандидата. Ивана должны 
взять, но его игра против лиг Канады не убедила. Было очень много ошибок, 
провел весь турнир в тени. Не был похож на самого себя.  
Василий Подколзин ( 13 матчей, 0+0) 
 Клуб: СКА (КХЛ) 
Василию никак не удается набрать свои первые очки за главную команду Санкт-
Петербурга. На Суперсерии он был неплох. Да, его показатели вызывают 
большой вопрос, но он был настоящим мотором сборной: дриблинг, натиск на 
ворота. Подколзин - боец, который точно заслуживает сыграть на МЧМ.  
Кирилл Марченко (10 матчей, 3+2) 
 Клуб: СКА (КХЛ) 
Приятно удивлен результатам Марченко - стал набирать очки за СКА. Выглядит 
очень прилично, заметно прибавил после ноябрьской паузы.  
Максим Грошев (23 матча, 1+4) 
 Клуб: "Нефтехимик" (КХЛ) 
Максим Грошев: знаю, что выхожу на драфт, но стараюсь не придавать этому 
большого значения  



 

 

Максим должен поехать на этот МЧМ. Недавно он стал автором самой "юной" 
шайбы в истории КХЛ, также является самым молодым игроком, 
дебютировавшим за "Нефтехимик". Этим летом он выходит на драфт. Сейчас 
ему 17 полных лет.  
Родион Амиров (14 матчей, 0+1) 
 Клуб: "Салават Юлаев" (КХЛ) 
Родион был лучшим на Суперсерии из тех, кто представлял российские лиги. Не 
взять его будет преступлением. 
Дмитрий Воронков (14 матчей, 1+2) 
 Клуб: "Ак Барс" (КХЛ) 
Хороший центр оборонительного плана. Не выступал ни за одну сборную в 
ноябре из-за травмы, но к МЧМ должен восстановиться.  
Никита Ртищев (10 матчей, 2+1) 
 Клуб: "Звезда" (ВХЛ) 
Еще один хоккеист оборонительного плана. Ртищев на Суперсерии выполнял 
просто колоссальный объем черновой работы, не всем зажигать, кому-то нужно 
и рояль таскать, поэтому Никита тоже железобетонный кандидат.  
Егор Соколов (25 матчей, 19+22) 
 Клуб: "Кейп Бретон" (Хоккейная лига Квебека) 
К сожалению, Дмитрия Завгороднего мы увидеть не сможем из-за травмы. 
Помимо Хованов из хоккейной лиги Квебека может поехать на МЧМ Егор 
Соколов. Очень напористый нападающий и хорош на чужом пятаке. Идет в 
пятерке лучших бомбардиров QMGHL. 
Максим Соркин (17 матчей, 3+4) 
 Клуб: "Звезда" (ВХЛ) 
Еще один игрок с прекрасными оборонительными функциями. Возможно, Брагин 
предпочтет иметь в составе пахаря в виде Соркина, нежели хоккеистов, 
направленных на атаку.  

https://allhockey.ru/article/show/371117-
Kakoj_budet_sostav_u_sbornoj_Rossii_na_Molodezhnom_chempionate_mira_v_Ch
ehii 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 
Кошмар "Нефтяника" в Казани: Гизатуллин проиграл и потерял четырех 
игроков - их увезли на скорой помощи (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 ноября 2019) 
А "Барс" выиграл восьмой матч подряд. 
"Я - ЗА НИЧЬЮ, ОТКАЖЕТЕСЬ - НАКАЖЕМ!" 
Татарстанское дерби в нынешнем сезоне принципиальное как никогда. Помимо 
географической близости команд и общего спонсора, "Барс" и "Нефтяник" перед 
матчем набрали одинаковое количество очков - по 36.  
При этом перед матчем все по-доброму: почти все игроки знают друг друга, 
останавливаются в коридоре и общаются, некоторые хоккеисты "Нефтяника" 
выходят на разминку в шортах и футболках с эмблемой "Барса" - еще несколько 
месяцев назад они играли в Казани.  
Даже руководители клубов приехали на матч вместе. Нынешний генеральный 
менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов несколько лет работал в "Нефтянике" и 

https://allhockey.ru/article/show/371117-Kakoj_budet_sostav_u_sbornoj_Rossii_na_Molodezhnom_chempionate_mira_v_Chehii
https://allhockey.ru/article/show/371117-Kakoj_budet_sostav_u_sbornoj_Rossii_na_Molodezhnom_chempionate_mira_v_Chehii
https://allhockey.ru/article/show/371117-Kakoj_budet_sostav_u_sbornoj_Rossii_na_Molodezhnom_chempionate_mira_v_Chehii


 

 

привел команду к чемпионству в тандеме с Раилом Якуповым, который сейчас 
занимает пост спортивного директора альметьевского клуба.  
А Мансур Усманов, который последние два года работал генеральным 
директором "Нефтяника", сейчас занимает аналогичную должность в "Ак Барсе".  
В общем, все сплетено. "Я - за ничью. Откажетесь - накажем!", - шутил перед 
игрой Якубов в кампании с другими руководителями. Никто, вроде бы, против не 
был, но Якупов перед матчем уверенно заявил: "Сегодня точно победим". 
Получилось наоборот: "Барс" впервые с 2017 года обыграл "Нефтяник". 
В "НЕФТЯНИКЕ" В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ БУДУТ НОВИЧКИ 
Старт сезона альметьевская команда провалила и в какой-то момент даже не 
попадала в зону плей-офф. Сейчас ситуация более-менее стабилизировалась, 
но поражение от "Барса" - это всегда неприятно.  
Проблемы "Нефтяника" тянутся еще с лета, когда люди, отвевающие за 
селекцию в клубе, ее провалили. Команда практически никем не усилилась, а тех 
игроков, которых подписали, по ходу сезону уже расторгли. Например, вратаря 
Илью Андрюхова, на которого рассчитывали, как на основного.  
Летом в Альметьевск могли вернуться лидеры "Сарыарки" - действующего 
чемпиона ВХЛ. По нашим данным, нападающие Олег Ломаков (воспитанник "Ак 
Барса"), Айрат Зиазов (воспитанник "Нефтехимика") и Артур Сарваров 
(воспитанник "Нефтехимика") после победы в Братине попросились в 
"Нефтяник", поближе к дому, но менеджеры клуба промедлили и упустили 
игроков. 
Спасать ситуацию приехал из Нижнекамска Раил Якупов. По некоторым данным, 
клуб в ближайшее время подпишет защитника и нападающего, но при этом рынок 
ВХЛ все равно пуст - усиливаться практически некем. Возможно, зимой появятся 
новички из КХЛ.  
У "Барса" напротив никаких проблем с составом нет. Игроки признаются, что это 
сильнейший состав команды за всю историю. Лидер обороны - Кирилл Адамчук 
- долгое время играл как раз в "Нефтянике". По нашим данным, на старте сезона 
Дмитрий Квартальнов планировал дать ему шанс в "Ак Барсе". С ним в паре 
играет Роман Абросимов, который начинал сезон в главной команде. 
На старте сезона ключевым игроком в атаке был Владислав Кара - сейчас играет 
в "Ак Барсе". Вместо него лидерство взяли Артем Михеев, Максим Марушев и 
Данил Воеводин. 
Как итог: "Барс" впервые в истории выиграл восемь матчей подряд и уверенно 
идет на пятом месте в своей конференции. При этом казанская команда еще ни 
разу за пять лет не выходила в плей-офф.  
Пока во Дворце спорта нет даже намека на то, что через месяц здесь пройдет 
главное дерби КХЛ между "Ак Барсом" и "Салаватом Юлаевым". 
Под конец третьего периода травмировались еще два игрока "Нефтяника". У 
нападающего Тараса Елисеева подозрение на возможный разрыв связок колена 
после силового приема соперника, а Всеволод Ястребков на полной скорости 
врезался в борт, не успевая за шайбой. У него подозрение на сотрясение. Их 
тоже увезли в больницу на скорой помощи. В итоге с командой в Альметьевск 
смог уехать только Ястребков, остальные игроки остались в больнице. 
Гизатуллин слушал своего коллегу и смотрел куда-то в сторону. Ему уже нужно 
думать о следующем матче через день, и кем-то заменять основных игроков.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/248254 
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"Зауралье": возвращение в топ-4 и яркие дебюты молодежи из "Магнитки" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Рассказываем о том, как складываются дела у курганской команды ВХЛ в первой 
половине сезона. 
После достаточно успешного сезона 2018-2019, в котором "Зауралье" пошумело 
в плей-офф, состав команды поменялся более чем наполовину. Как водится, 
самые значимые хоккеисты отправились искать счастья в других клубах с 
прицелом на КХЛ, на замену курганцы подыскали не менее интересных игроков, 
но все же большая ротация дала о себе знать на старте нового чемпионата. 
Новичкам потребовалось время, чтобы "притереться" друг к другу и вписаться в 
игровой стиль главного тренера Анатолия Логинова. Адаптация затянулась 
дольше, чем предполагалось, в результате всю первую треть чемпионата 
команду лихорадило, победные серии в 3-4 матча сменялись такими же 
проигрышными. В сентябре и октябре курганцы выиграли только 10 матчей из 20 
- явно не тот результат, на который рассчитывало руководство. 
Точкой невозврата стали поражения в двух подряд дерби с ближайшими 
соседями: сначала 0:4 от "Челмета" в Челябинске, затем 1:2 в домашнем матче 
против тюменского "Рубина". После этого в "Зауралье" решились на крайние 
меры - расставание с главным тренером. Логинов, проработавший у руля 
курганского клуба почти два года, отправился в отставку, а его место занял 
Алексей Чечин. 
На данный момент благодаря "перезагрузке" Чечина "Зауралье" идет на 
четвертой строчке в своей конференции с 39 очками в 29 матчах. 
"Магнитка" 
"Зауралье" третий год сотрудничает с магнитогорским "Металлургом" и 
регулярно получает усиление из команды КХЛ. В основном это молодые 
хоккеисты, которые приезжают за игровой практикой. Некоторые из них сыграли 
существенную роль в успехах курганской команды. 
19-летний вратарь Глеб Носов прибыл в Курган в начале сезона и пошумел на 
всю лигу, оформив 4 "сухаря" за 10 матчей. Он отодвинул на лавку основного 
голкипера "Зауралья" Евгения Ярославлева и отлично себя зарекомендовал, 
заслужив вызов в молодежную сборную России, а также, разумеется, обратно в 
"Магнитку". Правда, тренеры "Металлурга" пока не считают его готовым к КХЛ, 
так что Носов в последнее время перемещается из Магнитогорска в Курган и 
обратно, не играя ни там, ни там. 
Ровесник Носова форвард Юрий Платонов прибыл в Курган в середине октября 
и эффектно дебютировал в ВХЛ, забросив в первой же игре (а затем и во второй). 
На данный момент у него 3 гола в 13 матчах. 
Уже третий год обкатывается в Кургане нападающий Илья Авраменко. В этом 
сезоне его командировки в "Зауралье" непродолжительны, "Магнитка" старается 
подключать его к игре в КХЛ, тем не менее, и в ВХЛ он радует 
результативностью: 4 гола за 4 матча. 
Командированный из "Магнитки" защитник Марк Янчевский - полновесный игрок 
основы курганской команды, он сыграл 19 матчей (5 набранных очков) и проводит 
в среднем по 17 минут на льду. Его соратник по амплуа Артем Минулин, сыграв 
за Курган 13 встреч, является одним из лучших в команде по показателю 
полезности - "+7". Заметным игроком стал форвард Константин Дубин - 7 (4+3) 
баллов за результативность в 23 матчах ВХЛ.  
Ярким получился приезд из "Магнитки" нападающего Егора Коробкина - в 
сентябре он отыграл 3 матча за курганцев, сделал в них 5 результативных 
передач и немедленно был возвращен в Магнитогорск, где теперь стабильно 
получает игровое время. 



 

 

Как мы видим, сотрудничество с клубом КХЛ дает "Зауралью" неплохое 
усиление, но минус ситуации в том, что никто не знает, когда того или иного 
командированного вызовут обратно в "Металлург". 

https://allhockey.ru/article/show/371116-
Zaural_e_vozvraschenie_v_top_4_i_yarkie_debjuty_molodezhi_iz_Magnitki 

К заголовкам сообщений 

Карьеру молодого русского форварда в Америке губят травмы. Когда-то 
Рубцова сравнивали с Дацюком (Sport24.ru, Москва, 26 ноября 2019) 
21-летний второй раз за год травмировал плечо.  
Во второй по силе североамериканской лиге в этом сезоне выступает больше 30 
россиян. Некоторым, как Николаю Прохоркину удалось подняться в НХЛ и 
задержаться там, а другие, получив шанс, быстро были отправлены обратно в 
АХЛ. Герман Рубцов находится в Северной Америке уже почти три года и только 
этой осенью получил шанс дебютировать за "Филадельфию". После трех матчей, 
в которых 21-летний форвард очков не брал, был спущен в фарм-клуб. На днях 
стало известно, что еще несколько недель он точно не будет вызван в основу. 
Россиянин повредил плечо (столкнулся с соперником в центре площадки) и 
выбыл на несколько недель. Это плечо он травмирует уже не первый раз.  
Вот только у него не пошли дела в родном клубе. В "Витязе" не доверяли 18-
летнему нападающего, спуская его чаще всего в МХЛ. В итоге хоккеист 
отказывался возвращаться с молодежного чемпионата мира в Россию и после 
турнира остался в юниорской лиге Квебека. Президент подмосковного клуба 
Михаил Головков тогда уступил и вряд ли сейчас слишком жалеет о своем 
решении. Генеральный менеджер подольского клуба Игорь Варицкий вообще не 
верит в перспективы Рубцова за океаном, считая, что "он не игрок для НХЛ".  
В Квебеке Рубцов выглядел неплохо, на второй сезон выиграл Мемориальный 
кубок - главный юниорский хоккей Северной Америки. А в "Филадельфии" лишь 
положительно отзывались о своем проспекте.  
 - Когда шайба у него на крюке, он хорошо видит поле. Он один из тех игроков, 
который достаточно габаритен и силен, чтобы удерживать ее в "спокойных" 
зонах. Но мы бы хотели больше видеть его владеющим шайбой у чужих ворот. 
Это один из вызовов, который стоит перед ним, - говорил в сентябре прошлого 
года главный тренер "Флайерз" Дэйв Хекстолл.  
Рубцов вернется в строй не раньше, чем в середине декабря. Из-за травм, 
которых у 21-летнего игрока накопилось уже прилично, его стали называть 
"хрустальным". Проблемы с плечом в таком раннем возрасте ничем хорошим не 
сулят, в будущем рецидивов исключать нельзя. Очевидно, что в нынешнем 
состоянии Германа не ждут в "Филадельфии" на постоянной основе. Наилучшим 
вариантом для него было бы вернуться в Россию, где бы он точно играл в КХЛ. 
Но его контракт действует до 2021-го и вряд ли клуб захочет отпустить Рубцова 
раньше времени. Главное, чтобы потом не было поздно.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-26-molodoy-russkiy-napadayushchiy-
sistemy-filadelfii-german-rubtsov-vybyl-iz-za-travmy-na-neskolko-nedel-polovinu-
proshlogo-sezona-on-propustil 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Боченски приедет на "Барыс-Арену" на церемонию поднятия своего 
свитера (PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 26 ноября 2019) 
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Одним из легендарных хоккеистов нур-султанского "Барыса", чей свитер будет 
поднят 1 декабря под своды "Барыс-Арены", будет бомбардир и капитан команды 
Брэндон Боченски, сообщает Prosports.kz.  
Свой приезд Боченски анонсировал в официальном Инстаграме "Барыса". 1 
декабря преддверии матча "Барыс" - "Динамо" (Минск) в 14:00 состоится также 
автограф-сессия Брэндона Боченски для всех болельщиков, которые планируют 
прийти на игру.  

https://prosports.kz/news/425995 

К заголовкам сообщений 

Запрет ВАДА на 4 года: что ждет российский хоккей? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 26 ноября 2019) 
Здесь далеко не все так страшно: сборная поедет на Олимпийские игры в любом 
случае, ЧМ и МЧМ никто не отберет 
Рекомендации Всемирного антидопингового агентства снова могут иметь очень 
серьезные последствия для российского спорта и олимпийского движение. Что 
будет с хоккеем, которые остается хедлайнером зимних Игр даже без игроков 
НХЛ? 
Олимпиада  
Ситуация, которую стали снова качать представители ВАДА - не нова. Ровно по 
такому же механизму они действовали перед ОИ в Пхенчхане. Хоккей при этом 
практически не пострадал. Были вопросы к женской сборной, упомянутой в 
докладе Родченкова о Сочи-2014, к мужской сборной вопросов не было. Да, не 
поехали на Игры три игрока - защитник Антон Белов (видимо, из-за 
дисквалификации в 2012 году), Сергей Плотников (предположительно, из-за 
предупреждения ВАДА в 2017-м) и Валерий Ничушкин, по причине, которую так 
никто не выяснил и не озвучил. Но при том колоссальном давлении, которое 
было на весь российский спорт, хоккей вышел сухим из воды и привез из 
Пхенчхана золото, и даже за спетый на церемонии награждения российский гимн 
мужскую сборную никто не наказал. 
Разница с 2018 годом тоже есть. Тогда подготовка к поездке на Игры (обсуждался 
и полный отказ от участия) происходила в условия всепоглощающего хаоса. 
Никто не понимал ни правил, ни условий, при которых могла выступать 
российская команда. Поедет ли она туда вообще, кто именно, под каким флагом 
и в какой форме. Сейчас, даже если запрет на 4 года будет наложен, с хоккемм 
все предельно ясно. Сборная России, даже в случае санкций, поедет на Игры 
под олимпийским флагом в сильнейшем составе из игроков КХЛ (а, может быть, 
даже и НХЛ, минимальный шанс на это еще остается). К таким условиям 
хоккейной сборной не привыкать. Единственный, кто не сможет принять участие 
- это Евгений Кузнецов, дисквалифицированный на 4 года за известную историю: 
употребление вещества, которое, скорее, ухудшает функциональные 
возможности организма и результаты самого спортсмена, чем способствует их 
улучшению.  
Домашние ЧМ и дисквалификация чиновников  
В ближайшие несколько лет Россия должна принять сразу три крупных турнира - 
молодежный чемпионат мира в Новосибирске и Омске, взрослый чемпионат 
мира в Санкт-Петербурге в том же году и женский ЧМ в Уфе в 2021-м. Никаких 
предпосылок к этому нет вообще. Этот вопрос можно было поднять, если бы был 
повод отстранить хоккейную сборную, но об этом нет и речи. А уж о переносе ЧМ 
в другие страны - тем более. Юридически решение будет принимать именно 

https://prosports.kz/news/425995


 

 

ВАДА, а приводить в исполнение - ИИХФ. Но при этом ВАДА не может отменить 
турнир в одностороннем порядке, а решение ИИХФ уже давно принято. 
Нынешний президент Рене Фазель, чьи полномочия истекают в 2020 году, в этом 
никак не заинтересован, не будет заинтересован и следующий президент, кем 
бы он ни был. Вообще, хоккейный мир очень узок и в случае санкций на одну 
федерацию невольно будут страдать и другие, в том числе и сама ИИХФ, которая 
может лишиться сильного члена, что отрицательно скажется на конкуренции и 
зрелищности турниров. Конечно, сейчас Фазель отвечает дипломатично и просит 
дождаться 9 декабря, когда будет объявлено официальное решение, но с 99-
процентной вероятностью все останется так же, как есть. 
ВАДА же в первую очередь заинтересована в наказании тех, кто действительно 
был причастен к махинациям, подлогам, если они были. Хоккей в этом никак не 
участвовал. Более того, Федерация хоккея России практически не сотрудничает 
с РУСАДА, работая со швейцарской лабораторией, которая регулярно проверяет 
российских хоккеистов, а также с португальской компанией ADDEPT. 
То же самое касается и чиновников. В заявлении ВАДА об их отстранении 
говорится о тех, кто был причастен к допинговой истории, как Виталий Мутко. 
Президент ФХР Владислав Третьяк может быть хоть трижды депутатом 
Госдумы, но к допинговых делах он участие не принимал, поэтому его не будет 
никто отстранять.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/vada-rossiya-iihf-
chempionat-mira-po-hokkeyu-olimpiyskie-igry-chto-budet-s-rossiyskim-hokkeem-
1614961/ 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: WADA не сможет перенести ЧМ и МЧМ по хоккею из 
России в случае санкций (ТАСС, Москва, 26 ноября 2019) 
Двукратный олимпийский чемпион, член правления Федерации хоккея России 
Борис Михайлов считает, что Всемирное антидопинговое агентство (WADA) уже 
не сможет перенести из России чемпионаты мира по хоккею среди молодежи и 
взрослых 2023 года. Такое мнение Михайлов высказал ТАСС. 
"Хоккей у нас всегда был чистый. Позиция WADA носит лишь рекомендательный 
характер. Наши хоккеисты проходят постоянные проверки, поэтому наш хоккей 
никто не тронет, а сборная России поедет на Олимпийские игры 2022 года", - 
сказал Михайлов. 
"Никто не будет переносить и международные турниры. Решение о проведении 
чемпионата мира в Петербурге и молодежного первенства мира в Омске и 
Новосибирске уже принято Международной федерацией хоккея. И даже в случае 
санкций WADA не сможет их перенести", - добавил собеседник агентства. 

https://tass.ru/sport/7205903 

К заголовкам сообщений 

Рене Фазель: "Российских хоккеистов трогать нельзя. Разберитесь с теми, 
кто был нечист" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 26 ноября 
2019) 
Президент ИИХФ Рене Фазель прокомментировал "СЭ" рекомендации ВАДА о 
четырехлетних санкциях на российский спорт. 
 - В связи с возможным коллапсом российского спорта на международной арене, 
что произойдет с молодежным чемпионатом мира-2023 и с взрослым 
чемпионатом мира-2023?  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/vada-rossiya-iihf-chempionat-mira-po-hokkeyu-olimpiyskie-igry-chto-budet-s-rossiyskim-hokkeem-1614961/
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 - Прежде всего мы должны дождаться решения ВАДА 9 декабря. После этого 
последует апелляция, которая займет примерно год. Тогда мы примерно будем 
понимать, чего ждать. Там же не только молодежный и взрослый чемпионат 
мира. Еще и женский чемпионат мира в Уфе (должен пройти в 2021 году). Но еще 
раз - нужно ждать решения и отталкиваться уже от него. Из разговоров с нашими 
юристами - я думаю, что мы сможем сохранить эти турниры для России. Что 
касается лично меня, то я всегда был противником коллективных наказаний. 
Нельзя наказывать всех за проступки, которых конкретные люди не совершали. 
Нельзя наказывать хоккеистов за то, к чему они вообще не причастны. Сборной 
России по хоккею в Сочи не повезло. Но она была абсолютно чиста, что 
доказывают и проверки. И за что тогда ее наказывать? Хоккей в принципе чист. 
Российский - в том числе. И я считаю, что хоккеистов трогать нельзя. 
Разберитесь с теми, кто был нечист. 
 - Вы можете себе представить, что сборная России уже на ближайшем 
молодежном чемпионате мира в Чехии будет называться "Спортсмены из 
России" и выступать под нейтральным флагом?  
 - Я не знаю, что на это ответить. Не знаю, возможно ли это. Очень сложный 
случай. Давайте дождемся решения.   

https://www.sport-express.ru/doping/news/rene-fazel-rossiyskih-hokkeistov-trogat-
nelzya-razberites-s-temi-kto-byl-nechist-1614941/ 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 26 ноября 2019 

• Eurosport (eurosport.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Фазель не допускает переноса чемпионата мира по хоккею 2023 года из 
России (ТАСС, Москва, 26 ноября 2019) 
Президент Международной федерации хоккея (IIHF) Рене Фазель не допускает 
возможности переноса чемпионатов мира среди молодежи и взрослых 2023 года 
из России в связи с рекомендацией комитета по соответствию Всемирного 
антидопингового агентства (WADA). Об этом он рассказал ТАСС. 
"Исполком может принять предложение комитета, может изменить что-то в 
рекомендации, - сказал Фазель. - Что касается вопроса по чемпионатам мира в 
России, то турниры уже распределены. Я не вижу, чтобы изменения мест 
проведения турниров были бы сделаны правомерно, поэтому думаю, что 
изменить место проведения этих соревнований невозможно". 
"У нас есть контракты, спонсоры под эти мероприятия. Перед этим турниром 
строятся новые арены в Омске, Новосибирске, Санкт-Петербурге. Я 
разговаривал с юристами, они не представляют, как это может быть все 
изменено", - добавил он. 

https://tass.ru/sport/7203317 

Похожие сообщения (5): 

• Metro (metronews.ru), Москва, 26 ноября 2019 

• NewsRu.com, Москва, 26 ноября 2019 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 26 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 
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